



*enplenitud.com*

*para jóvenes de cualquier edad*

# Cuentos para Adultos

**Rey Perlam (Enrique Lama)**

## Corazón perverso: cuento metafísico para adultos

-- ¡Que se ponga de pie el Acusado! -- Dijo el Juez, esperó que lo hiciera y agregó: -- Vistos los antecedentes de este Juicio, las pruebas y argumentos del Señor Fiscal y los contra argumentos del Señor Abogado Defensor; este Tribunal dicta la siguiente sentencia: El Señor JUAN MUNDANO es encontrado CULPABLE de TRÁFICO de DROGAS ILÍCITAS y es sentenciado a 10 años de PRISIÓN en esta Ciudad. ¡Caso Cerrado!

El Acusado se tragó la rabia, pero se mantuvo callado. Mientras los Gendarmes lo llevaban esposado, en su cabeza se agolpaban las ideas y pensamientos de todo tipo. Entre la desesperación y la impotencia de no poder cambiar las cosas, hasta se acordó de su Familia. Poco a poco se fue resignando a la idea de iniciar su larga condena.

Un solo pensamiento le amargaba el corazón y no podía aceptarlo: uno de, los que consideraba su amigo, lo traicionó vilmente, delatándolo ante las Autoridades, sólo para obtener una rebaja en su propia condena. Eso no se lo perdonaría nunca y se vengaría como fuese, no importando el tiempo que tenga que esperar.

Con esposas en las manos y cadenas en los pies, en un Furgón de Gendarmería lo llevaron a la Cárcel, junto con otros detenidos. Para él fue humillante, ya que era la primera vez que caía Preso; aunque la mitad de su vida se había desarrollado en el bajo mundo de la droga, el robo, la lujuria, el engaño, el derroche, etc. Propio del grupo al que pertenecía y que, en el fondo, era una pequeña Mafia de la Ciudad.

Una vez que le tomaron todos los datos de rigor, lo llevaron a la Celda 22, de la Galería 3, junto a otros Reos sentenciados por: Robo, drogas, asalto, etc. No era la Galería de los más violentos, pero sí de Delincuentes para respetar.

Esa misma tarde se hizo de un amigo del que se convertiría en su confidente y persona de confianza por varios años. Con él conversaba muchas veces y se hacían favores regularmente. Aquella

misma tarde se confidenciaron ambos.

Su amigo se llamaba Porfirio y estaba condenado por reiterados robos, el último fue con violencia; por ello lo castigaron a 6 años de Presidio. Era casado, pero su Esposa casi no lo visitaba porque se aburría del mal trato recibido de él durante los últimos años.

-- ¿Y tu, qué me dices de ti, Juan? ¿Eres casado?

-- Fui casado, pero abandoné a mi Esposa porque preferí la vida fácil, ganar dinero en abundancia, drogarme, pasar metido con mujeres y bueno; tu sabes, todo ese mundo de fantasía que te permite gozar cuando manejas mucha plata todo el tiempo. Tengo 2 Hijos de 5 y 9 años que quiero mucho y que nunca les faltaba nada material. Ahora que no puedo obtener dinero, no sé qué va a ser de ellos...

La conversación siguió largo rato y sirvió para acortar la tarde.

Muchos días sucedía lo mismo, ya que había muy poco que hacer y el tiempo sobraba siempre. Una vez por semana había baby fútbol entre los reclusos y eso les entusiasmaba a todos. Les entretenía y les servía de ejercicio, algo muy necesario para los que están reclusos.

-----

-- Porfirio, presta atención a lo que te voy a decir.  
-- Dijo con tono preocupante, voz baja y mirada llena de odio. -- Al Machuca tengo que darle una paliza.

-- ¿Por qué? -- preguntó en voz baja, para que nadie escuchara lo que conversaban los dos.

Porque es la segunda vez que me molesta y a eso tengo que ponerle fin, antes de que me humille de nuevo.

-- ¿Qué quieres hacer?

Juan hizo una pausa y agregó: -- Quiero pillarlo en el baño, que tu vigiles para que nadie entre y yo me encargo de sacarle la cresta al desgraciado, para que no tenga deseos de molestarme nunca

más.

-- ¿Pero te la puedes sólo con él?

-- ¡Sí! Me voy a preparar con la manopla que me hice y quiero dejarlo bien resentido, pero sin marcas en la cara, para que nadie se de cuenta. ¿Me ayudarás, junto con el Cara Cortada?

-- Bueno, lo haremos antes de almuerzo. Nos quedaremos cerca del baño, haciéndonos los tontos y cuando se presente la oportunidad te hacemos un gesto y tu vienes para hacer lo tuyo ¿Te parece?

Perfecto, hoy mismo intentaremos hacerlo. Si no se diera la oportunidad, lo dejaremos para mañana.

Tal como estaba planeado, así resultó. Los golpes no fueron mortales, pero el Machuca quedó adolorido por varios días. No se atrevió a denunciarlo porque dentro de la cárcel hay un código entre los Presos y que es casi sagrado. Sin embargo el Machuca no se quedó conforme y tramó el desquite para una semana después.

Como Juan sabía que podía suceder la venganza, se protegió todo el tiempo: nunca estar sólo, sino que siempre se mantenía acompañado por 5 o 6 personas más. Los días fueron tensos y se temía que en cualquier momento se produjese el desquite. Favorablemente para él nunca se dio la oportunidad y el Machuca, guardando su ira, tuvo que comerse la rabia día tras día.

-----

Cerca de los seis meses de condena, Juan Mundano se vio realmente en peligro de muerte. Varios de la Galería 3 tuvieron un delicado conflicto con otros de la Galería 6. El problema se agudizó de tal manera que involucró indirectamente a todos en cada Galería. Al final decidieron dar rienda suelta a sus instintos bélicos y de sobrevivencia y programaron un enfrentamiento para el día siguiente.

La cosa iba en serio y en ambos bandos estaban dispuestos a \*\*matar o morir\*\*. Uno de los más

cobardes dejó entrever a un Gendarme lo que ocurriría y silenciosamente se prepararon para enfrentar la situación. Y lo lograron en el minuto en que se estaba iniciando.

Con la efectiva movilización de los Guardias todo quedó tranquilo y los Reclusos fueron interrogados minuciosamente y los cabecillas de ambos bandos reubicados. Juan quedó en la misma celda con Porfirio ya que ellos no eran los conflictivos, pero sí quedaron siendo vigilados varios días como precaución.

Los días transcurrieron lentamente y al cumplirse casi un mes de la frustrada riña Juan tuvo la mala suerte de pasar a llevar SIN INTENCIÓN a otro Recluso, que contestó el encontronazo con un puñete. Juan se defendió y la cosa se armó. Los que miraban se pusieron a vitorear a uno y a otro y la pelea terminó en grupo. 3 lesionados mayores, 4 medianos, 2 leves y todos ellos fueron enviados en las Celdas de Castigo individual.

Juan y su oponente (los que habían iniciado ese boche) les correspondió una semana encerrados, los otros fueron castigados con 3 y 2 días y los menos responsables, con severas amonestaciones.

-----

La Celda de Castigo era estrecha, de 2 x 2 metros; estaba bastante oscuro allí y una minúscula ventana apenas dejaba entrar un poco de aire y algo de luz por allá arriba donde se ubicaba. Existía un water todo a mal traer, fétido y lleno de infecciones. También había una delgada colchoneta, casi podrida y maloliente. La humedad y el hedor eran desagradables, aunque el que llegaba ahí se habituaba en unas pocas de horas.

Era un tanto silenciosa y los lejanos ruidos se escuchaban despacio, a la distancia. Las horas se hacían muchísimas más largas; sin radio, ni televisor, ni lectura, ni con quién conversar. Todas esas Celdas de Castigo se encontraban tan aisladas que casi era imposible la comunicación verbal entre sus ocupantes. El ocio y la desesperación se hacía patente para sus moradores; incluso se comentaba que más de alguno, a los pocos días,

se trastornaba y aún otros veían visiones terroríficas allí.

Juan no estaba contento con estar en ella y se sentía enfurecido porque por culpa de otro, que pasó a llevar por casualidad, se formó la riña y que terminó encerrándolo en esa Celda de Castigo individual.

Él casi no creía en DIOS, pero en esos momentos de extrema soledad se atrevió a pensar en ÉL y a hacer una rudimentaria ORACIÓN, pidiéndole protección y aguante. Él no estaba seguro de si existía ese DIOS o no, pero por si acaso fuese verdad su existencia y también a modo de desesperación por la horrible situación de abandono en la que se encontraba.

No se puede calcular ni la hora, ni la duración de ese estado de meditación de Juan. Debió de haber sido las 11 de la noche, después de 3 horas de postración silenciosa con sus propios pensamientos. La oscuridad era total, el silencio casi sepulcral, el aire enrarecido por los malos olores y la humedad se sentía en la piel, junto al frío reinante que casi hacía tiritar.

De pronto Juan sintió una Presencia extraña e invisible dentro del recinto. Aunque no se veía nada, él percibía un agradable aroma a flores que no venía de la ventana, sino que emanaba muy cerca de él.

La fría humedad se transformó en tibieza agradable y su perturbado corazón, lleno de maldades mundanas, se empezó a apaciguar.

Juan trataba de mirar en la oscuridad, pero no veía nada. Pocos segundos después se fue esa Presencia, ese aroma y esa tibieza. Y él se quedó profundamente dormido, porque la tranquilidad obtenida quedó en su corazón como un regalo especial. Muchos años que no dormía así de plácido.

A la noche siguiente, tras pensar todo el día en la experiencia de la noche anterior, cerca de la media noche se repitió el mismo fenómeno: una Presencia invisible, un aroma a flores, una tibieza, una tranquilidad y una gran interrogante en su mente.

Juan se mantuvo quieto y atento a lo que viniese y después de largos minutos de espera, se atrevió a preguntar en voz alta: -- ¿Hay alguien aquí...? -- Tras una pausa sintió en su mente una dulce respuesta con voz varonilmente ronca, calmada y tranquilizadora:

\*\*\* -- \*Sí\*.

-- ¿Quién eres? -- preguntó Juan con temor. Y la voz le contestó dentro de su Cerebro:

\*\*\* -- \*\*Soy un ENVIADO ESPECIAL del PADRE CELESTIAL\*\*. Juan se perturbó más y la voz continuó: -- No te inquietes ni te perturbes, mi presencia aquí es por causa de tu profunda petición a DIOS y vengo por dos motivos, primero es para dar respuesta a tus dudas\*\*.

-- ¿Y segundo...? -- preguntó Juan.

La voz en su mente continuó:

\*\*\* -- \*\*Es para tocar tu Corazón Perverso y ayudarte a transformarlo en PERFECTO\*\*.

Juan No sabía en qué pensar. ¿Se trataba de una alucinación o qué? La experiencia era agradable, pero ¿Era Real?

\*\*\* -- \*\*LO QUE ESTÁS VIVIENDO ES VERDADERO, NO ALUCINACIÓN\*\*. --

Dijo La voz en su mente, como respondiendo a sus pensamientos de duda.

Juan alzó el tono de su voz y replicó desafiante: -- ¿Te puedo ver...?

\*\*\* -- \*\*Sí, siempre que estés dispuesto a soportar una gran luz y a no temerme... ¿Estás de acuerdo?\*

-- ¡Sí...!

Poco a poco empezó a vislumbrarse una Luz a un metro de él, desde un pequeño punto que fue creciendo cada vez más, hasta transformarse en un Ser de unos 2,5 metros de altura y la luz se intensificó en una fuente casi tan inmensa como el Sol. Juan se encegueció totalmente, pero al transcurrir los segundos sus ojos se fueron acostumbrando y percibió, poco a poco, los detalles de un rostro radiante y de su vestimenta fulgurante.

La presencia de ese Ser Espiritual causaba paz y la dulce expresión de su rostro invitaba a la tranquilidad. Y a pesar de toda esa luz Juan se dio cuenta de que no le dolían los ojos. Pero la bondadosa mirada de ese Ser hizo que Juan bajara la cabeza y se tapara los ojos con un brazo, de pura vergüenza que sentía en su corazón.

Después de un rato, al ver que ese Ser Espiritual no lo castigaba, ni lo juzgaba, volvió a mirarlo y ahí estaba y con dulzura de ese Ser que le dijo:  
\*\*\* -- \*\*Tu oraste con sinceridad al AMOROSO PADRE DIVINO y ÉL me ha enviado a ti\*\*.

-- ¿Qué quieres de mí...? -- Preguntó Juan casi titubeando.

\*\*\* -- \*\*Deseo contarte que tú y todos los Seres Humanos SON HIJOS AMADOS del PADRE CELESTIAL. ÉL los Creó y los Ama profundamente. Tanto es así que una CHISPA DIVINA está en el Corazón de cada uno de Ustedes, acompañándolos desde que llegan a existir y por toda la Eternidad que les queda por vivir a cada uno\*\*.

-- ¿Cómo es posible que me digas todo eso, si he hecho tantas atrocidades en mi vida y he cometido tantos delitos...?

\*\*\* -- \*\*Todo Ser Humano es especial para DIOS, sólo que muchos no lo saben y por eso hacen cosas indebidas. Pero los que NACEN DE NUEVO A LA VIDA ESPIRITUAL aprenden VERDADES DIVINAS y nunca más vuelven a la vida de antes.\*\*

-- ¿Y cómo se logra NACER DE NUEVO?

\*\*\* -- \*\*Conociendo las Enseñanzas del HIJO DEL PARAÍSO, que hace 2.000 años se encarnó en un Ser Humano llamado JESÚS de NAZARET, para ponerlas en práctica y dejando que el ESPÍRITU INFINITO del PARAÍSO, que se conoce como ESPÍRITU SANTO, obre en tu Corazón y en tu Alma para que te transformes en un Hombre Nuevo\*\*.

-- Pero... yo no sé cómo hacerlo... -- Dijo Juan.

\*\*\* -- \*\*Yo te ayudaré. Primero hay que sacar todas las influencias negativas que han vivido por muchos años dentro de ti, que comúnmente

ustedes malamente los denominan Demonios, y que son los que te han hecho cometer tantas torpezas mundanas y todos los delitos (y es el caso de la gran mayoría de la Humanidad)\*\*.

El SER ESPIRITUAL hizo una pausa para que Juan asimilara todo lo que le dijo y continuó: -- \*\*Ese proceso es doloroso, pero vale la pena. ¿Estás dispuesto a correr el riesgo?\*

-- Creo que sí... -- Balbuceó Juan.

\*\*\* -- \*\*Está bien, no temas a lo que sufrirás y vivirás en los próximos días, porque el PADRE CELESTIAL siempre te apoyará y yo estaré muy cerca de ti para protegerte. Incluso recibirás oposición de muchos Humanos que te conocen o que te toparás con ellos a futuro. No debes flaquear, porque nadie podrá vencerte en tu decisión y en tu cambio. Los que te ataquen o presionen lo harán influenciados por sus propias malos espíritus negativos, serán meros títeres de sus propios demonios, pero siempre TU GANARÁS y hasta influirás para que otros también tengan su NUEVO NACIMIENTO EN EL ESPÍRITU. Ahora desapareceré de tu vista, pero estaré a tu lado para fortalecerte en cada problema que tengas y en cada dolor o penas que sufras\*\*.

Juan estaba medio confundido, pero confiaba en ese SER y en sus palabras. El ENVIADO ESPECIAL fue desapareciendo paulatinamente, hasta que se hizo oscuro de nuevo.

Juan, tendido en la cama tenía los pensamientos agolpándose en su cabeza, cuando sintió un fuerte dolor en todo el cuerpo y empezó a convulsionarse para todos lados. Un prolongado aullido salió de su garganta, un espasmo lo levantó a varios centímetros de la cama y lo dejó caer de nuevo. Era el primer demonio que se iba de él.

El dolor disminuyó unos instantes y volvió a sentir otro tan agudo y más convulsiones que lo elevaban unos centímetros y de nuevo cayó a la cama violentamente: era el segundo ser indeseable que lo había abandonado. Descansó como media hora y todo se repitió por tercera vez... por cuarta y hasta una quinta ocasión. Esa noche 5 demonios poderosos abandonaron el corazón de Juan, eliminados por el poder del ESPIRITU ESPECIAL

Juan ya agotado y resentido se quedó profundamente dormido hasta el día siguiente cuando le trajeron el a las 7 de la mañana.

Durante 3 noches el fenómeno se repitió, pero con dos diferencias:

1° los dolores fueron algo más suaves, debido a que el poder de los malos espíritus que lo abandonaban era menor que los primeros. 2° el fenómeno se repetía entre 8 y 12 veces por noche. Eso dejaba exauto a Juan, pero después de dormir se sentía más vigorizado, más aliviado y más grande por dentro.

Había NACIDO DE NUEVO y su corazón se estaba purificando inmensamente.

-----

En la cuarta noche volvió a aparecer el ENVIADO ESPECIAL a Juan y le dijo:

\*\*\* -- \*\*Tu corazón se ha limpiado de las influencias negativas, ya has Nacido de Nuevo. De hoy en adelante tu visión será otra y tu proceder será más elevado; sin inclinaciones pecaminosas ni actuar mundano. De tí depende que te mantengas en esa línea. Es hora que des el segundo paso\*\*.

-- ¿Segundo paso...? ¿Cuál?

\*\*\* -- \*\*Es indispensable que pidas perdón a todos los que les has hecho daño alguna vez y que no falte nadie. Medita y hazlo ahora, para que la limpieza de tu corazón y de tu alma sea completo\*\*. -- Y desapareció.

Juan quedó meditando un buen rato y encontró muy lógico pedir perdón a todas las Personas que él perjudicó, era necesario sacarse todo ese peso de su conciencia. Ahora veía claro cómo había procedido mal y perjudicado a muchos.

Comenzó pidiendo perdón a su Madre, se emocionó y unas lágrimas recorrieron sus mejillas. -- ¡Perdón Mamita... perdóname! Cuando te visite te lo diré personalmente, pero ahora te lo solicito en espíritu... -- Después siguió con su Padre, con sus Hermanos, Esposa, Hijos, Amigos y Conocidos.

Cada vez que se acordaba de algún daño que había provocado, se arrepentía; y si el perjuicio

era mayor sus ojos se llenaban de lágrimas. Pasó varias horas meditando, orando y arrepintiéndose de cada acto negativo y perjudicial que había efectuado. Sabía que todo era influencias de los "espíritus negativos", pero el daño estaba hecho, el sufrimiento lo había causado a otros y por eso pedía perdón espiritualmente. Cuando llegue el día apropiado lo hará personalmente a cada Persona; mientras tanto el arrepentimiento lo sentía muy dentro de su Corazón. El ENVIADO ESPECIAL se encargaba de refrescarle la memoria y aclarar su mente.

Después de pedir perdón a cada Reo que conocía (amigo y de los otros), a cada Gendarme y a todas las Personas posible, elevó una Oración al CREADOR y le suplicó que lo perdonara definitivamente y sanara su Alma.

Con el paso de muchas horas y tras revisar que no se le olvidara nada, ni nadie, pensó que nadie quedó fuera de sus recuerdos. Pero la voz del ESPÍRITU ESPECIAL le dijo en su Mente: -- \*\*Todavía falta uno más\*\*.

-- ¿Quién...? -- Preguntó Juan titubeando.

\*\*\* -- \*\*Las HORMIGUITAS que afectaste el día de tu pelea en el patio de la Cárcel\*\*.

-- ¿A una hormiga también debo pedirle perdón?

\*\*\* -- \*\*Sí, porque también son obra de la Sabiduría y de la Bondad DIVINA\*\*.

-- Pero... ¿Cómo debo hacerlo...? Son tan chiquitas. Además por ser insectos son animales irracionales... pero...

\*\*\* -- \*\*Yo te facilitaré las cosas. Te haré tan pequeño como una hormiga y podrás conversar con una de ellas, en representación de todas ellas\*\*.

Juan sintió que se empequeñecía y achicaba cada vez más. Y en cuestión de segundos se sintió tan chiquito como uno de esos diminutos insectos. De pronto vino caminando hacia él una hormiguita, que a sus ojos parecía como del tamaño de caballo.

El insecto caminaba con dificultad, tenía un parche en el ojo derecho, una mano enyesada, una pata menos; se apoyaba en una muleta, lo que la obligaba a caminar con mucha dificultad. Tenía en el dorso varios parches y vendajes, algunos con manchas de sangre. Su aspecto era lastimero y su caminar dificultoso.

Juan la miraba con extrañeza. Con un nudo en la garganta se acercó a ella, con su mano temblorosa acarició su cabeza y con voz entrecortada le dijo: -- ¿Yo... hice... todo esto?

La hormiga, con voz suave como la de un Niño contestó: -- \*\*Sí, otras quedaron peor y muchas murieron... \*\*

-- Hormiguita... Hormiguita... ¿Cómo pude hacer algo tan terrible... Nunca se me pasó por la mente todo el daño que uno puede hacerle a seres indefensos como ustedes... y menos que ustedes puedan sufrir así...

-- \*\*Así es. Los Humanos no se dan cuenta que nosotros también somos 'Criaturas de DIOS' y que merecemos respeto, aún cuando no somos racionales o no sepamos hablar para quejarnos cuando nos dañan\*\*.

Juan lloraba y lloraba. Era tanto el dolor que sentía por el perjuicio que había ocasionado, que no podía modular palabra alguna. Después de unos instantes reunió fuerzas y logró decir, con toda la sinceridad de su corazón: -- Hormiguita, amiga mía... por favor... PERDÓNENME...

Ella levantó su manito sana, le enjugó sus lágrimas y con un dulce tono le contestó: -- \*\*Juan... No te atormentes más... NOSOTROS YA TE HEMOS PERDONADO desde el mismo día que nos dañaste a todas. Y sé que el AMOROSO DIOS también lo hizo\*\*. -- Después de una pausa agregó: -- \*\*Nosotros los Animales pedimos que se respete nuestra Dignidad de Seres Vivos y nuestro Derecho a Vivir. DIOS nos Creó con un gran propósito y con todo su Amor. Te pido y deseo que enseñes todo esto a los demás\*\*. -- Y desapareció.

Juan se encontró en su cama y siguió llorando

mucho rato más, el sueño lo venció y pudo descansar hasta que le trajeron el desayuno a las 7 de la mañana. Despertó asustado y empezó a recordar todo lo que había sucedido el día anterior. Muchas horas del día meditó sobre ello, desde que pidió Perdón a su Padre... hasta la experiencia con la Hormiga.

Ahora que tenía un corazón más puro, podía ver todo más claro y volvió a Orar al CREADOR pidiéndole Perdón por todo lo malo que había hecho, suplicando que limpie su Alma y le dé Sabiduría y Fortaleza para seguir adelante. Además se propuso así mismo nunca más causar daño a nadie, ni a nada; a Persona o Animal; y rogó en su oración que DIOS le permita mantenerse en esa línea sin flaquear.

-----

Meditó tanto que el día se le hizo cortísimo y con tan nobles pensamientos sintió gozo interior por primera vez en su vida. Era un gozo puro y sublime, Espiritual, algo que desconocía por completo y que ahora podía vivirlo todo el tiempo. Lo que él aprendió le cambió la vida, por dentro y por fuera, lo hizo un HOMBRE NUEVO y a sus pensamientos llegó la Revelación de que debía enseñar a Otros todo lo que aprendió estos días. Ésa sería su meta, ayudar a muchos para que también hagan cambios en su vida.

Esa noche recibió la visita del ENVIADO ESPECIAL por última vez y Juan le preguntó: -- ¿Qué más debo hacer para seguir creciendo espiritualmente?

\*\*\* -- \*\*De hoy en adelante te espera un crecimiento espiritual creciente. Yo guiaré tus pasos y nunca debes sentir miedo ante ningún Humano o espíritu negativo. Aunque pases por cualquier prueba, de la índole que sea, no desfallezcas y siempre sé fuerte, porque nunca estarás sólo. Debes encargarte de aprender de la BIBLIA las ENSEÑANZAS ETERNAS, ponerlas en práctica y difundirla a muchos\*\*.

-- ¡Eso haré!, Ten la seguridad, ¿A qué Iglesia debo dirigirme para acercarme más a DIOS?

\*\*\* -- \*\*JESÚS nunca formó ninguna Iglesia. Sus

Discípulos inventaron la primera Iglesia Cristiana, a propósito de JESÚS, olvidando dar el MENSAJE que ÉL dejó: Que DIOS CREADOR ES PADRE DE TODOS SERES INTELIGENTES DE TODOS LOS UNIVERSOS y por ello TODOS SON HERMANOS, que deben amarse unos a otros. Tu, Juan, ERES TEMPLO DE DIOS. Los Discípulos inventaron una Religión como copia a la que tenían los Judíos (que tanto combatió el MAESTRO) Y después otros Hombres inventaron más Religiones que se dicen Christianas, pero ese no fue el deseo de JESÚS\*\*.

-- ¿Entonces las Religiones están condenadas?

\*\*\* -- \*\*No, DIOS ama a todos los Seres Humanos, todos son TEMPLO DEL ESPÍRITU SANTO, aunque muchos no lo sepan o no lo sientan así. Algún día todos podrán llegar a saberlo de una u otra manera, en esta Mundo o en los venideros. Tu también debes amarlos a todos, incluso puedes ir a alguna Iglesia para acompañar a alguien que estimes, pero no te involucres con ninguna en particular. La ADORACIÓN VERDADERA es un camino individual, solitario, un Descubrimiento Personal en esta Vida o en las que siguen más adelante en las distintas Etapas de Desarrollo Espiritual que existen en el Camino a la PERFECIÓN, hacia el PADRE CELESTIAL\*\*.

Ahora lo entiendo mejor.

\*\*\* -- \*\*También es necesario que purifiques tu organismo de las comidas dañinas. Disminuye las carnes, aliños, frituras, los desarreglos alimenticios, los excesos, las bebidas alcohólicas, el tabaco. Si las ingieres que sea con prudencia. Es más sano comer alimentos Naturales y Vegetales. Y, por supuesto, evita toda actividad peligrosa, riesgosa o dañina. Siempre emplea la actitud mental positiva y de triunfo, Nunca te dejes derrotar y siempre busca la Paz\*\*.

-- ¿Podré recordar todo lo que me has dicho?

\*\*\* -- \*\*Por supuesto que sí. Además, la Paz interior que ya empiezas a sentir ahora se reflejará en tu mirada, en tus pensamientos y en tus actos. Algunos se darán cuenta de ello y se acercarán a tí para pedir ayuda. Nunca le niegues a nadie que te lo solicite. Tu pureza interior será

tal que nunca estará en tí hacer locuras, perjuicios o pecados. Pudieras hacerlo, pero tu corazón y conciencia te indicará lo que es correcto y podrás proceder de la manera más sabia. Y yo te apoyaré en todo\*\*.

-- ¿Sabes? Nunca había leído la BIBLIA. Siempre tuve un rechazo interior y una aversión hacia ella.

\*\*\* -- \*\*Allí encontrarás consejos y enseñanza de todo tipo. Las versiones que existen ahora distan mucho de los originales: le hicieron algunos cambios con tantas traducciones, incluso hay muchísimas porciones que le han quitado y otras que están agregadas con posterioridad. Así y todo, la mayor parte de ella aún posee ENSEÑANZAS CELESTIALES para los Humanos. También en otros Libros especiales encontrarás ese tipo de enseñanzas y en algunas Personas que encuentres en tu vivir también. Yo guiaré tu mente para que puedas discernir sobre ello y para que no te equivoques (COMO REGLA GENERAL). Si estás activo en lo Espiritual, nunca más te invadirán espíritus negativos. Podrán molestarte, pero no vencerte o doblegarte nunca (si así lo decides tú\*\*).

-- Estoy anonadado con tanta enseñanza tuya, pero estoy dispuesto a seguir adelante con esta nueva Misión que me has encomendado a nombre del PADRE DIVINO.

\*\*\* -- \*\*Como tu conducta cambiará, tu estadía en la cárcel será mucho menor. Aprovechala para ayudar a los Reclusos; después lo harás en el exterior. Voy a dejar en ti una MARCA ESPIRITUAL: Para el Mundo Superior al terrenal ya no te llamarás 'Juan Mundano'; de hoy en adelante tu Nombre Espiritual será \*\*JUAN MUNDO\*\*, por la importante Misión que te espera; ya no tienes un 'Corazón Perverso', sino un \*\*CORAZÓN PERFECTO\*\* y esas serán tu Marca para lo Celestial\*\*.

-- Muchas gracias ENVIADO ESPECIAL del PADRE CELESTE.

\*\*\* -- \*\*Alabado sea el PADRE AMANTÍSIMO de Todos los UNIVERSOS, junto a ÉL, el HIJOS SANTO y el ESPÍRITU INFINITO. -- Y desapareció\*\*.

## El sueño imposible de Pergamino

### \*\*\*\*\* DIÁLOGO N° 1

J - 1 Buenos días Señorita, ¿Se encuentra el Señor Gerente?

A - 2 Sí Señor, ¿Tiene cita?

J - 3 No... Mi nombre es Jaime, soy reportero del Semanario Éxitos y Exitosos y vengo para hacerle una entrevista.

A - 4 Es muy difícil que le pueda atender. Usted debe concertar una cita con antelación. A ver... Si gusta le puedo reservar una hora para la próxima semana ¿Qué le parece?

J - 5 Muy bien, se lo agradezco.

A - 6 ¡Mmm!... el Señor Gerente viaja a Europa el Jueves... regresa el Lunes próximo... le puedo reservar una cita para el Miércoles... a las 10 horas. ¿Está bien?

J - 7 Sí Señorita, es importante esta entrevista ya que él es una Persona exitosa y su ejemplo es un modelo muchos.

A - 8 Muy bien, Don Jaime.

J - 9 Hasta luego Señorita.

A - 10 Hasta luego Señor Reportero.

\*\*\*\*\*

### \*\*\*\*\* DIÁLOGO N° 2

A - 11 ¿Qué estás haciendo Pergamino? ¿Apuesto que otra vez escribiendo esas porquerías de Libros, que no sirven para nada?

P - 12 Tu sabes Mujer que no son porquerías. ¿Por qué siempre desprecias mi trabajo?

A – 13 Porque casi no tenemos qué comer, no hay dinero para pagar las cuentas y tú, en vez de buscar trabajo, pierdes el tiempo con el computador, escribiendo cuentos y libros que nadie va a leer.

P – 14 ¿Cómo sabes que nadie los va a leer?

A – 15 ¡Porque sí! A ti nadie te conoce como escritor y nosotros estamos pasando necesidades todos los días ¿Quieres que nos echen para la calle por no pagar el arriendo? ¿O estás esperando que nos muramos de hambre? ¿O que nos corten el agua o la luz? ¡¡Eres un tonto!! Lo peor es que no quieres tomar conciencia de que nos estamos hundiendo en la Familia y tú no haces nada por solucionar las cosas... ¡eres un inútil!

P – 16 ¡Pero Andrea, por favor! ¿Por qué me dices todas esas cosas?

Yo sé que tengo facilidades para escribir y crear; sabes que tengo condiciones para inventar cuentos e historias, que los hago con sentimientos y le pongo enseñanzas a todo lo que escribo. Pero tu no valoras lo que hago. Por lo demás jamás lees mis Libros.

A – 17 Tu sabes que a mí me carga leer. Considero que es una pérdida de tiempo, Perlamino... y ¡ya cállate mejor!, estoy harta de ti.

P – 18 Bueno Andrea... déjame seguir escribiendo tranquilo.

A – 19 ¡Y dale con la lesera! Veo que no tienes vuelta.

\*\*\*\*\*

### \*\*\*\*\* DIÁLOGO N° 3

-----

P – 20 Oye Andrea, ¿Qué harías tú si nos ganáramos el premio mayor de LOTOMÁN?

A – 21 ¡¡Uuuuh, qué no haría con tanto dinero!!

P – 22 ¿Te gustaría viajar por el Mundo y comprar hartas cosas?

A - 23 Creo Perlamino, que primero me compraría una casa grande; la llenaría con finos muebles y tendría un refrigerador así de grande para llenarlo de exquisitas comidas.

P – 24 ¿Y has pensado en tu salud?

A - 25 Claro que sí. Después visitaría varios Médicos de excelencia para que me mejoren de todos los achaques que tengo; iría a una Clínica Dental de prestigio para que me arreglen todos los dientes malos, me compraría ropa fina de todo tipo y después viajaría a Italia y a Grecia y... tal vez otros Países más.

P – 26 ¿Y qué hay de la Familia?

A – 27 También a ellos: ayudaría a mis hermanos y a mi Madre y le depositaría una buena suma a cada Hijo, para que nunca le falte en sus estudios futuros.

P – 28 Con 2 millones de Dólares de premio se pueden hacer muchas cosas...

A – 29 ¿Para qué seguimos soñando? Mejor pongamos los pies en la Tierra y veamos nuestra realidad. Parece que tanto inventar cuentos te está haciendo ponerte más cu cú de la cuenta y te pones a soñar puras estupideces.

\*\*\*\*\*

#### \*\*\*\*\* DIÁLOGO N° 4

-----

P – 30 Oye Andrea, hace días que me da vueltas en la cabeza la idea que conversamos el otro día.

A – 31 ¿Cuál Perlamino?

P – 32 Esa de sacarnos el Premio Mayor del sorteo LOTOMÁN ¿Te acuerdas?

A – 33 ¡Sí! ¿y qué hay con eso?

P – 34 ¿Sabes lo que yo haría con tanto dinero?

A – 35 ¿Qué cosa?

P – 36 Primero haría lo que tu dijiste: Casa, ropa, Comida, Automóvil, algunos viajes (empezando por Chile), asegurar a nuestros Hijos, tratamientos Médicos, etc. Claro que nada de despilfarro inútil.

A – 37 Eso ya lo dije yo.

P – 38 Espera... Pero como sobraría bastante, yo depositaría el resto y de los intereses dejaría una parte para nuestros gastos y apartaría el resto para hacer obras de caridad a instituciones.

A – 39 Oye, con lo mala que está la gente, hay que tener mucho cuidado a quién ayudar y cómo hacerlo. He sabido que en varias de esas instituciones ha habido defalco y robos.

P – 40 Sí sé. Pero yo tengo una buena idea al respecto.

A – 41 ¿Cuál sería esa idea, Perlamino?

P – 42 Mira Andrea, yo crearía una Corporación, la llamaría \*\*CORPORACIÓN PERLAM\*\*, a propósito de mi nombre. Estudiaría cada caso de Instituciones y Personas Desamparadas y le daría ayuda, no en dinero, sino en especies.

A – 43 ¿Cómo es eso?

P – 44 Mira, te pongo un ejemplo: si hay que ayudar al Hogar de Cristo, se le preguntará a los directivos qué es lo que les falta. Supongamos que necesiten 10 camas, 10 juegos de sábanas, 30 frazadas, un frigider grande, etc. Entonces yo cotizaría esas cosas y las compraría para donárselas; así se evitaría que alguien quisiera robarse el dinero o hacer un defalco.

A – 45 ¡Ah!, ya te entiendo.

P – 46 Ahora, si alguna Persona desamparada requiere comida para sus Hijos, o ropa para el Colegio, o un balón de gas, o atención Médica, o despacho de una receta, etc.; pues le daría un vale por una cantidad para el Supermercado, o para algún Negocio de ropa de uniforme, para el Gas, para algún Médico, o para una Farmacia, etc. Yo no les daría el dinero, sino un vale canjeable por lo que necesita. Así evitaríamos el riesgo de que gaste el dinero en otra cosa.

A – 47 Creo que sería interesante, Perlamino...  
Pero ya dejemos de soñar. ¿Has buscado trabajo  
últimamente?

P – 48 He conversado con varias Personas, pero  
todas ellas no necesitan a nadie. Creo que con 50  
años de edad nadie me contrataría, ya que todos  
prefieren Gente Joven.

A – 49 Creo que a tu edad va a ser difícil encon-  
trar trabajo, así que tienes que moverte mucho...  
a ver si por ahí saliera algo...  
¿Por qué no sales a buscar trabajo en vez de  
seguir escribiendo tonteras?

P – 50 ¡¡Y déle con ofenderme y menospreciar mi  
trabajo!! Ya vas a ver cómo cambias de opinión  
cuando mis Libros se empiecen a vender.

A – 51 ¡¡Puras ilusiones tuyas, nada más!!

\*\*\*\*\*

#### \*\*\*\*\* DIÁLOGO N° 5

-----

A – 52 ¡Perlamino, estoy que reviento!

P – 53 ¿Qué te sucede, Mujer?

A – 54 Llegó la cuenta de la Luz y no tenemos  
ningún peso. ¿Qué vamos a hacer?

P – 55 ¡Ten confianza! Ya veremos cómo lo hare-  
mos para pagarla.

A – 56 Tu siempre con tus palabras calmantes.  
¿De dónde sacaremos el dinero? ¿Ah?

P – 57 Mira, en la próxima semana tienen que  
pagarme unos pesos por una trabajo que hice  
hace varios días, de ahí pagaremos la cuenta de la  
luz.

A – 58 Claro, tú y tus promesas... puras ilusiones.  
¡Vamos a ver si te pagan!

P – 59 ¡¡Otra vez con las frases negativas!!

A – 60 Pero si es verdad. La semana pasada no pudimos pagar la cuenta del agua porque no te pagó la Señora que le fuiste a pintar la pieza y casi cortan el agua. Siempre creyendo en la Gente y siempre te tramitan bastante.

P – 61 Bueno, todo va a cambiar cuando nos ganemos el premio del LOTOMÁN.

A – 62 ¡¡Corta la lesera!! Si sabes que nunca te vas a ganar nada. Deja de soñar imbecilidades. ¿Quieres?

P – 63 Yo juego todas las semanas... ya verás como un día van a cambiar las cosas.

A – 64 Ya no te creo. Siempre sueñas... siempre prometes y nunca cumples, ni se te cumplen tus sueños. Me voy a preparar la once, mejor. A propósito, el azúcar se está terminando.

P – 65 Ya, mañana veo cómo lo hacemos para comprar azúcar.

\*\*\*\*\*

#### \*\*\*\*\* DIÁLOGO Nº 6

-----

A – 66 ¡Perlamino, ven!

P – 67 ¿Qué sucede, Andrea?

A – 68 Parece que hay un ratón en el ropero de la Niña.

P – 69 Déjame ver.

A – 70 Tu sabes que le tengo pánico a los ratones...

P – 71 Sí, lo sé... Déjame ver.

A – 72 Ten cuidado... Nos sigue la mala suerte a todas partes.

P – 73 ¡Ah, no! es sólo este cuadro que se cayó e hizo el ruido que escuchaste.

A – 74 ¡Oh! eso era. Menos mal.

P – 75 ¿Ves que no era mala suerte, como dijiste?

A – 76 ¡Bueno ya! Deja de recriminarme.

P – 77 Yo no te estoy recriminando, sino que te estoy enseñando a no ser tan pesimista...

A – 78 No soy pesimista, soy REALISTA, que es distinto.

P – 79 Andrea, a ti te encanta ver todo lo malo de las cosas y de las Personas. ¿Algún día aprenderás a ver las cosas lindas y Hermosas?

A – 80 No sé... Yo soy como soy y punto.

P – 81 Si leyeras algunos de mis Libros de Autoayuda o de mis Cuentos llenos de ternura y enseñanza, aprenderías cosas maravillosas...

A – 82 ¡¡Pero si sabes que me carga leer!! ¡No me molestes más!

\*\*\*\*\*

#### \*\*\*\*\* DIÁLOGO N° 7

-----

P – 83 Andrea, acabo de terminar otro cuento y ya tengo la idea del nuevo Libro que voy a escribir.

A – 84 No me interesan tus escritos. Yo sólo quiero que encuentres un buen trabajo estable y que se terminen nuestros problemas económicos. Así como antes, donde trabajaste en ese Minimarket de noche.

P – 85 ¿Te acuerdas que en esa oportunidad se atrasaban los sueldos, porque el dueño era pésimo para pagar? Sin contar el sacrificio que significó trabajar de noche todo el tiempo.

A – 86 Sí, pero al menos tenías trabajo y aunque se atrasaban, pero pagaban. En cambio ahora dependemos de pequeños trabajitos que haces a veces y que no es nada seguro.

P – 87 Bueno, yo agradezco a DIOS esos trabajos

esporádicos, sirven igual. Ten paciencia, Mujer; ya vas a ver cuando tengamos dinero y en abundancia.

A - 88 ¡Otra vez con tus sueños locos! No creo que llegue ese día.

P – 89 ¡Ya lo vas a ver con tus ojos!

\*\*\*\*\*

### \*\*\*\*\* DIÁLOGO Nº 8

P – 90 Andrea, ahora que tengo más de 15 trabajos terminados voy a ver cómo consigo hojas para la impresora, porque quiero sacar copias y llevarlos a una Editorial en Santiago para ver que pasa.

A - 91 ¿Para qué vas a gastar en hojas y en tinta de la impresora?  
Mejor consigue dinero para que podamos abonar a la Farmacia; ya que estamos atrasados como una semana y capaz que nos vengan a cobrar.

P – 92 Es necesario que lleve mis libros a una Editorial. Tengo la esperanza y la corazonada que me puede ir bien.

A – 93 Eso son ilusiones tuyas. Nadie te conoce como escritor.  
¿Qué crees que vas a conseguir gastando en hojas y en viaje a Santiago? Yo creo que nadie te va a tomar en cuenta.

P – 94 No seas tan pesimista, Andrea. Hay que tener confianza en DIOS y en uno mismo; en lo que es capaz de hacer uno y en que las gestiones irán bien.

A – 95 Me opongo terminantemente a que derroches dinero en hojas para imprimir tus tontos trabajos y peor, que gastes en viaje. Aquí necesitamos dinero para comer y para pagar las deudas. ¡No te olvides!

P – 96 No me olvido y es por eso que deseo que surjamos como Familia. Tengo confianza en DIOS y tengo confianza en mí y en mi trabajo de escritor. Cuando ganemos el Premio Mayor yo mismo

me encargaré de editar mis propios libro y difundirlos. También editaré libros de otros que están sin recursos y...

A – 97 Ya no hables más y ayúdame a sacar la basura para la calle, pronto pasará el camión recolector.

P – 98 Bueno, yo te saco la basura. ¿Algún día tendrás confianza en mí y en mi talento?

A – 99 Según la experiencia que tengo a tu lado, ¡NUNCA! Siempre has tenido trabajos mediocres. Siempre hemos pasado apreturas... Son muchos años de sufrimientos a tu lado. Siempre soñando, siempre perdiendo el tiempo escribiendo... Muchas promesas y nada, ¡NADA!

P – 100 ¿Y las veces que he ganado más dinero de lo normal?

A – 101 Esas han sido pocas veces y el dinero de ha ido fácilmente.  
Sé que has trabajado duro durante toda tu vida, pero ya estás más viejo y hay que pensar en nuestros últimos días. Ojalá no terminemos en un Hogar de Ancianos, votados como perros.

P – 102 ¡Por favor Andrea, qué cosas estás diciendo!

A – 103 La verdad no más digo. A este ritmo ¿Qué otra cosa nos espera?

P – 104 ¡DIOS mío!. ¡Qué terrible futuro te imaginas! Y eso que tú dices que es a mí al que le sobra imaginación.

\*\*\*\*\*

#### \*\*\*\*\* DIÁLOGO N° 9

-----

J – 105 Señorita, buenos días. Yo soy el reportero que vino la semana pasada y usted me citó para hoy a las 10 horas ¿Se acuerda?

A – 106 Sí don Jaime. Veo que llegó con anticipación. Tenga la bondad de sentarse un momento, mientras le comunico al Señor Gerente que usted llegó.

J – 107 Gracias Señorita ¿Cómo se llama usted?

A – 108 Me llamo Andrea, no soy Señorita, sino soy la Esposa del Gerente.

J – 109 Muchas gracias Señora Andrea, aquí esperaré.

\*\*\*\*\*

\*\*\*\*\* DIÁLOGO N° 10

-----

A – 110 Perlamino, por favor no viajes; sé que te va a ir mal en Santiago. Te suplico que dejes ese dinero para la casa, lo necesitamos urgentemente. El arriendo vence la próxima semana y no tenemos ni un peso, ni para abonar algo siquiera.

P – 111 Mujer, ten confianza. Sé que me va a ir bien y ya verás como tendremos dinero y saldremos adelante.

A – 112 Tengo que no sea así.

P – 113 Yo tengo plena confianza. He preparado muy bien mis Libros y los he corregido meticulosamente. Están llenos de enseñanza y sentimientos. Mis amigos que los han leído los encuentran interesantísimos. Ya me imagino mis Libros siendo vendidos en todo el País y hasta en el extranjero. Como que veo las críticas en los periódicos y ...

A – 114 ¡Qué porfiado eres, Perlamino! No sé donde vamos a ir a parar sin dinero y tú gastando en viajes, ahora que estamos tan mal...

\*\*\*\*\*

\*\*\*\*\* DIÁLOGO N° 11

-----

A – 115 Don Jaime, el Señor Gerente le está esperando, por favor pase usted.

J – 116 Gracias Señora Andrea, con permiso.

\*\*\*\*\*

\*\*\*\* DIÁLOGO N° 12

-----

P – 117 ¡Aló! ¿Andrea?

A – 118 Sí.

P – 119 Habla Perlamino.

A – 120 ¡Ah, hola! ¿Cómo te ha ido en Santiago?

P – 121 Más o menos bien. Ya visité 4 Editoriales, algo les gustó mi trabajo y van a estudiarlos, para ver la posibilidad de publicarlos. Me darán respuesta en una o dos semanas más.

A – 122 Sí, me imagino... Y después te van a tirar por el desvío, es lo más seguro.

P – 123 No lo creo. ¿Cómo en alguna no me van a considerar?

A – 124 No te hagas muchas ilusiones... ¿Cuándo regresas?

P – 125 Esta misma noche. Voy a ir a otras 2 Editoriales, por si acaso, y me regreso. Bueno te corto para que la llamada no me salga tan cara.

A – 126 ¿Chao, cuidate!

P – 127 Chao, saludos a todos allá.

\*\*\*\*\*

\*\*\*\* DIÁLOGO N° 13

-----

J – 128 Con permiso. Mucho gusto de conocerlo. Soy Jaime, Reportero del semanario \*Éxitos y Exitosos\*.

P – 129 Encantado joven. Pase usted y tome asiento.

J – 130 Gracias por recibirme... se que es una Persona muy ocupada.

P – 131 Yo también estoy agradado de recibirlo. Y aunque estoy siempre ocupado, con gusto me hago tiempo para usted.

J – 132 Muy gentil, gracias.

P – 133 Usted dirá en qué le puedo servir.

J – 134 Sé que usted es una Persona de éxito y mi Jefe me ha encargado la agradable misión de hacerle una entrevista. Él piensa que su testimonio y experiencia pueden servir de ejemplo a muchos otros.

P – 135 Yo soy una Persona de esfuerzo y constancia y si estoy aquí no ha sido gratuito, sino al contrario; me he tenido que sacrificar demasiado para lograrlo, nunca perder la fe en DIOS y en mí y, sobre todo, PERSEVERAR, siempre perseverar. Aunque otros me dijeron que no tenía esperanzas, que mis ideas no servían, que nadie creería en mí, nunca me dejé doblegar por comentarios o destructivos.

J – 136 ¡Es admirable!

P – 137 Déjeme hacer una llamada telefónica y le seguiré contando.

J – 138 Encantado, proceda.

P – 139 Gracias.

\*\*\*\*\*

\*\*\*\* N° DIÁLOGO N° 14

-----

A – 140 ¡Perlamino, qué bueno que llegaste!  
¿Cómo te fue en Santiago?

P – 141 Fijate Andrea que estoy muy entusiasmado. Creo que las cosas no son tan malas como se pudiera creer.

A – 142 ¿En alguna Editorial te confirmaron algo?

P – 143 ¡No!... en todas me dijeron que analizarán mis libros y me van a dar una respuesta en un par

de semanas. Sólo hay que tener paciencia y esperar... sólo esperar y confiar.

A – 144 ¿No te dirán eso sólo para conformarte y después te olvidarán?

P – 145 No Andrea, no creo que sea así.

A – 146 No sé, me da mala espina eso de la demora. Para mí que es puro cuento y nada más.

P – 147 Pienso que es lógico que quieran leer mis libros antes de decidirse. No es fácil con todos los libros que debe llegarles. Seguramente necesitan tomarse tiempo para tomar una decisión.

A – 148 Ojalá sea así.

P – 149 Si yo fuera dueño de una Editorial pienso que actuaría de la misma manera. Ahora, de las 6 que visité ¿Cómo no va a ver una que me apruebe y quiera mis libros, me pregunto yo?

A – 150 ¡DIOS te oiga!, aunque tengo mis dudas.

\*\*\*\*\*

#### \*\*\*\*\* DIÁLOGO N° 15

-----

P – 151 Como le decía, he llegado a esta posición con esfuerzo, tenacidad y partí desde abajo.

J – 152 Si no le molesta, prenderé mi grabador. ¿Podría contarme desde el principio?

P – 153 No me molesta en absoluto, prenda su equipo. Tengo que decirle que mi nombre es PERLAMINO, procedo de una Familia Palestina. Mi Padre vino a Chile desde Belén allá por el año 1909, a los 17 años y se casó con mi Madre, también descendiente de Palestinos, pero Nacida en Chile.

J – 154 Interesante.

P – 155 Desde niño me caractericé por ser diferente a mis 2 Hermanos. Ellos son Comerciantes, pero a mí me dio por estudiar y por instruirme.

Aunque no llegué más que al Primer año de Pedagogía en la Universidad; mis inquietudes me hacían leer mucho y aprender en forma autodidacta.

J – 156 Voy entendiendo lo más bien.

P – 157 Me inquietaba los temas de Psicología, de Metafísica y los sufrimiento de las Personas. También indagué en el campo del Naturismo. Leía mucho, me instruía y aprendía de diversas materias.

J – 158 Está muy claro.

P – 159 Como la situación económica no era muy estable, me dediqué a varios oficios y actividades, para poder mantener a mi Familia. Claro que siempre me tiraban los Libros.

J – 160 Me imagino.

P – 161 Con los años y después de leer bastante, me nació la idea de Escribir sobre un tema de Psicología. Una copia la ofrecía un amigo y quedé encantado con el tema. En otra oportunidad escribí un cuento infantil, a raíz del nacimiento de mi primer Nieto. Los que lo leyeron quedaban encantado por la ternura y la sabiduría reflejados en él.

J – 162 ¡Qué maravilloso! ¿Así se entusiasmó en seguir escribiendo?

P – 163 Justamente. Descubrí que tenía facilidades para expresarme, no sólo en lo verbal, sino también en lo escrito, que era simple, directo; resultaba interesante y entretenido y fui haciendo mis obras, una por una, por si acaso algún día resultaba poder publicarlas. Serviría de ayuda a muchas Personas, les entretendría y, de paso, yo ganaría dinero. Todo como una mera posibilidad a futuro.

J – 164 Estoy admirado. Siga... siga.

P – 165 Permitame pedir un par de café y le sigo contando. Usted desea uno?

J – 166 Sí, gracias.

\*\*\*\*\*

\*\*\*\*\* DIÁLOGO N° 16

-----

J – 167 Perlamino.

P – 168 ¿Sí?

J – 169 Ya ha pasado más de 2 semanas y no hemos recibido respuesta de Santiago. ¿Por qué no llamas a las Editoriales y preguntas?

P - 170 No es necesario Andrea. Tenemos que tener paciencia, ya vendrá alguna respuesta; te lo aseguro.

J – 171 Esta larga espera me está matando. Y nosotros con tantos problemas económicos, sin poder cancelar las deudas...

P – 172 Mira Andrea, en las Editoriales me aseguraron que le darían respuesta de SÍ o de NO, sin que yo estuviese llamando para preguntar. Hay que darles el tiempo que ellos necesitan, nada más.

J – 173 ¿Ay DIOS mío!... ¡Qué angustia! ¿Crees tú que haya posibilidades reales, Perlamino?

P – 174 Andrea, por favor. Debes tener más confianza en DIOS.

J – 175 Es que los nervios me traicionan. ¿Cómo superar eso?

P – 176 ¡Con fe! Mujer; con mucha fe.

\*\*\*\*\*

\*\*\*\*\* DIÁLOGO N° 17

-----

J – 177 Gracias por el café.

P – 178 Todos los escrito que hacía los revisaba y los guardaba celosamente esperando una posibilidad en el futuro. Nunca supe cuánto tendría que

esperar, pero igual lo hacía. De paso mostraba copias a diferentes amigos para que me dieran sus opiniones y siempre eran favorables. Eso me estimulaba y entusiasmaba más aún.

J – 179 Es admirable todo lo que me está contando. ¿Y nunca intentó publicar sus Libros en esa época?

P – 180 Con la mala situación económica y casi sin trabajo, se veía como imposible. Debía aceptar cualquier trabajito que se presentara. Así se iba dilatando más el asunto de los Libros. Un día, más bien dicho, una noche soñé que tenía muchísimo dinero. Lo comenté en casa y me sugirieron que jugara a un sorteo millonario. Así lo hice.

J – 181 ¿Se ganó algún premio?

P – 182 Durante muchos años jugué sagradamente al LOTOMÁN. Soñaba despierto con las cosas que llegaría a realizar si me lo ganaba. Le di vueltas al asunto todos los días. En varias oportunidades soñaba con mucho dinero y hasta mi Esposa Andrea llegó a soñar temas similares en varias ocasiones.

J – 183 ¿Se ganó algún premio?

P – 184 Entre tanto jugar, de repente acertaba a premios chicos y terminaciones, que a penas alcanzaba para cigarrillos. Pero nunca perdí la esperanza y continuaba perseverando. La idea central era crear la CORPORACIÓN PERLAM, destinada a ayudar a las Personas más desamparadas, pero de una manera eficiente y evitando que se aprovecharan de mí. A través de la Corporación recibiría las solicitudes de ayuda de Instituciones y de Personas con grandes necesidades, evaluaría sus necesidades y daría VALES canjeables en mercaderías, no dinero en efectivo. Tendría convenio con: Supermercado, Farmacia, Médicos, Tiendas de ropa (económica), Gas, Luz, Agua, etc. y les pagaría una vez por semana. Todo ese costo provendría de los intereses bancarios al capital depositado por mí y a aportes voluntarios de particulares o empresas que quisieran compartir esta noble misión. Toda donación de terceros sería respondida con una carta explicando qué se hizo

con su dinero, a quiénes se les dio y cuánto. Así sería todo muy TRANSPARENTE, como te puedes dar cuenta.

J – 185 Estoy realmente impresionado con lo que me está contando.  
Normalmente el que se gana algún premio grande sólo piensa en sí y algo en su Familia; muy pocos se preocupan de las Personas que sufren.

P – 186 Yo he visto Personas que sufren principalmente por culpa de terceros. Por ejemplo: tienen trabajo, pero muy mal pagados, con horarios interminablemente agotadores y con malos tratos. Hay otros que son despedidos de sus trabajos por conventilleos, calumnias, injusticias o malos entendidos. Hay otros que nunca le cumplen con las imposiciones y hasta ni siquiera se les hace contrato. También conozco casos de trabajadores que, en vez de llevar el dinero para su Familia, se lo toman o despilfarran con amigos, dejando a la Familia en completa ruina. También están los casos de Señoras que saben hacer alguna cosa (Tejidos, costuras, artesanías, etc.), pero que carecen de medios u oportunidades para desarrollar sus talentos.  
La lista es interminable.

J – 187 Veo que tiene una manera de ver la Vida en forma muy Humanitaria y Altruista ¿Verdad?

P – 188 Es que no puedo quedarme indiferente ante tanta miseria, abusos, injusticias y atropellos. ¡Eso me indigna!

J – 189 Ahora cuénteme ¿Cómo llegó a ser tan famoso, conocido y adinerado, don Perlamino?

P – 190 Mira Jaime, si deseas que te siga contando, permíteme que te invite a almorzar junto a mi Esposa Andrea y al regreso te sigo contando.

J - 191 Me parece muy bien... y se lo agradezco.

P – 192 ¿Te gusta la comida china?

J – 193 ¡Por supuesto que sí! Me encanta.

P – 194 Déjame llamar a mi Esposa por el teléfono, para que haga las reservaciones. - - -  
¿Andrea?

A – 195 Sí, ¿Qué deseas?

P – 196 Por favor, has reservaciones para 3 en el Restaurante chino de la otra calle. Iremos a almorzar con Jaime en 15 minutos más. ¿Qué te parece?

A – 197 ¡Magnífico! Lo hago de inmediato.

\*\*\*\*\*

\*\*\*\*\* DIÁLOGO Nº 18

-----

A – 198 ¡¡Perlamino, Perlamino, ven... apúrate!!

P – 199 ¿Qué sucede Andrea?

A – 200 El Cartero te trae 2 cartas certificadas... Vienen de Santiago... ¡¡Apresúrate!!

P – 201 ¡Ya!... voy inmediatamente.

A – 202 Son de 2 Editoriales diferentes.

P – 203 ¿A ver?... Mmm... ¿Qué dirán...? Las voy a ver. - - - -  
Una dice que se interesa por 2 de mis Libro. ¿Y la otra? - - - -  
Dice que le interesan varios de ellos, pero que debemos conversar sobre algunas pequeñas modificaciones y sobre los Honorarios míos.

A – 204 ¡¡Qué maravilla!! Parece que sí está resultando.

P – 205 ¿No te decía, Andrea? Había que tener fe y confianza. Voy a esperar unos días a que llegue respuesta de las otras Editoriales, antes de viajar a Santiago. Por el momento me voy a concentrar en la Memoria que le estoy escribiendo al Vecino, para cobrar lo antes posible.

\*\*\*\*\*

\*\*\*\*\* DIÁLOGO Nº 19

-----

J – 206 Estuvo delicioso el Almuerzo, don Perlami-  
no, muchas gracias.

P – 207 Los encantados somos nosotros porque  
nos acompañaste.  
Ahora te voy a contar lo que me preguntaste antes  
del almuerzo: Con las ilusiones de ganarme el  
Premio Mayor del Sorteo, según mis sueños; y con  
la idea de algún día publicar mis Libros, vivimos  
varios años más con aperturas y necesidades. Yo  
nunca claudiqué a mis sueños y me aferraba cada  
vez más fuerte a mis fantasías.

J – 208 ¿En ningún momento se desilusionó o  
deprimió?

P – 209 Bueno, muchas veces sentí pena o desen-  
gaño porque no veía que se cumplían mis anhelos,  
por más que rogaba a DIOS que los hiciera reali-  
dad. Pero así y todo, me aferraba con más fuerzas  
a mis sueños, como un náufrago a su única tabla  
salvadora. Yo pensaba que algún día, según fuese  
la voluntad de DIOS, llegaría el momento de la  
realización concreta de todo ello.

J – 210 ¿Y cuando fue ese día?

P – 211 Cuando pasaba el tiempo sin resultado,  
me propuse la idea de terminar el máximo de mis  
trabajo escritos y viajar a Santiago para entrev-  
istarme con varias Editoriales. En casa se oponían,  
pues pensaban en la necesidad económica que  
estábamos padeciendo; y yo gastando en hojas y  
tinta para la Impresora y programando viaje a  
Santiago. Los pesos escaseaban, no teníamos ni  
para el arriendo.  
Tuve muchas dudas si lo hacía o pagaba los  
compromisos más urgentes... Hasta que me decidí  
y contra viento y marea, viajé lleno de ilusiones.

J – 212 ¿Cómo le fue en Santiago, en esa opor-  
tunidad?

P – 213 Después de que nos traigan Jugo te lo  
comento. ¿O prefieres un café o un helado?

J – 214 Desearía un café, si no es mucha molestia.

\*\*\*\*\*

\*\*\*\*\* DIÁLOGO N° 20

-----

P – 215 Andrea, ya he esperado 20 días y solo ha llegado respuesta de 4 Editoriales no más: una excelente, otra regular y las otras 2 con negativas. Me he decidido y la próxima semana viajaré a Santiago para ver la manera de cerrar negocio con la que más me convenga.

A – 216 ¡Ay, Perlamino!, yo no estoy muy entusiasmada con la idea. Imagínate, otro gasto en pasajes y nadie garantiza que te pueda ir bien. DIOS quiera que no te vayan a hacer tonto y salgas perdiendo.

P – 217 Cálmate Andrea. Voy a ser muy prudente y cauteloso antes de firmar nada. Pienso informarme muy bien y hasta consultar con un amigo Abogado, antes de decidir. ¿Qué te parece?

A – 218 Yo estoy pesimista. Me da la impresión de que te contratarían por poquito dinero, a modo de experimento. Dudo que te valoricen como tu crees que deben hacerlo.

P – 219 ¡Cálmate Mujer! Yo me encargo de hacer las cosas bien y que salgan lo más correctas posible. Voy a ir con cautela y hasta con un grado de desconfianza, antes de decidir todo.

\*\*\*\*\*

\*\*\*\*\* DIÁLOGO N° 21

-----

P – 220 Como te decía Jaime, tomé la decisión de viajar y presentarme a varias Editoriales. Recuerdo haber visitado a 6. En algunas fueron más amables y considerados, en otras no tanto. Todas se comprometieron a enviarme respuesta en una o dos semanas.

J – 221 ¿Y qué le contestaron?

P – 222 Fueron unos días interminables, pero después de 3 semanas recibí respuestas de 2 de ellas y a la siguiente de otras 2. La primera respuesta decía que se interesaban en 2 Libros solamente y me ofrecían una cantidad

razonable, para aquella época. La segunda ofrecía menos, pero se interesaba en la mayoría de ellos, claro: con pequeñas modificaciones.

J – 223 ¿Qué decidió usted?

P – 224 Viajé a Santiago, visité las 6 Editoriales, evalué cada oferta y, por supuesto, elegí a la que me dio más confianza, en este caso, la segunda. Se hicieron mínimas modificaciones y firmé un contrato a largo plazo. De primera iba a ganar no mucho, pero si las ventas aumentaban, por supuesto que yo ganaría más. Mis Honorarios iban a ser geoméricamente progresivos.

J – 225 Me muero de ganas por saber cómo le fue de primera.

P – 226 Para qué te voy a mentir, al principio creí que todo sería mínimo, pero me equivoqué. En pocas semanas se había agotado la primera edición de uno de ellos y hubo que hacer la segunda edición.

En un par de meses ya había 2 ediciones de varios de ellos y 3 del principal libro. Así fue creciendo rápidamente, las ventas se extendían a todo el País. Piensa que el fin de semana pasado tuve que viajar a Europa, España con más exactitud, para firmar un contrato para la difusión de 2 de mis principales libros, que serán traducidos al Inglés, Francés, Alemán e Italiano; y dejé conversado sobre otros 3 libros más, para fines de año se concretaría el negocio.

J – 227 Es realmente admirable. Pero sígame contando.

P – 228 Cuando ya estábamos recibiendo buen dinero, se nos presentó la oportunidad de instalar mi propia EDITORIAL PERLAM que funciona hasta hoy. Ahora yo dirijo la producción y la distribución de mis propios Libros; y edito libros de otros escritores sin recursos. A medida que la cosa sigue creciendo, espero poder ayudar a más Personas.

J – 229 ¿Y la Corporación que usted soñaba crear?

P – 230 Bueno, partimos con la Editorial Perlam y a los pocos meses tuve la oportunidad de ganarme el segundo premio de LOTOMÁN (un cuarto de millón de dólares). Aunque no era el total que yo

soñaba, sí ha servido para afirmarme bien económicamente y para ayudar a los más Necesitados, pero en grado menor a lo ideado originalmente. Así es que desde esta Editorial, igual hago servicios y tiendo la mano, parecido a la idea de Corporación.

J – 231 Estoy impresionado. Después de mucho soñar y sufrir, ahora sus sueños se han materializado y ¡Vaya de qué manera! Yo diría que multiplicado con creces.

P – 232 Tu lo has dicho, Jaime. Y no dejo de dar Gracias a DIOS por estas bendiciones. Valió la pena tener fe y tener paciencia ¿No crees?

J – 233 ¡Usted lo ha dicho!

P – 234 Yo conozco muchos casos en la historia, de Personas que han partido desde muy abajo y que con trabajo, esfuerzo, constancia y optimismo han sabido llegar muy lejos. Thomás Edison, Walt Disney, entre otros

J – 235 Veo que usted, no sólo es una Persona trabajadora y exitosa, sino también sabia y prudente. Estoy realmente fascinado con usted, con haberle conocido, entrevistado y aprendido de esta conversación.

P – 236 Me siento muy halagado con tus palabras.

J – 237 Me voy a tomar todo el tiempo del mundo para realizar este reportaje de la manera como nunca he hecho otro. Daré preferencia a su Labor Humanitaria y a sus Cualidades Espirituales.

P – 238 Es un Honor que me haces.

-----

#### \*\*\*\*\* DIÁLOGO N° 22

A – 239 Perlamino, antes que te subas al bus para Santiago, quiero desearte que te vaya muy bien y, por favor, cuídate mucho... no vaya a ser que te hagan lesa y que todo esto no sea más que uno de esos tontos sueños tuyos... que nunca se realizan.

## La perla talismán para Rossy

-- Mi padre me contó, hace muchos años, que había leído un libro oriental que habló de ello -- dijo Enrique mirando hacia el cielo, como tratando de recordar más detalles.

-- ¿Estás seguro de ello? - preguntó Rossy con los ojos brillantes, llena de emoción.

-- ¡Sí! que estoy seguro -- afirmó con decisión Enrique y continuó -- La PERLA TALISMÁN te permite la Armonía y la Tranquilidad Interior que lleva a la Felicidad verdadera del que la posee.

-- ¿Dónde encontrarla, Enrique?

-- Según algo recuerdo -- hizo una pausa como bus-cando en su memoria -- estaría escondida en la India; no me acuerdo del lugar exacto. Pero te aseguro Rossy, que quién la posea llegará a tener los Tesoros Espirituales más grandes que un Humano pueda anhelar.

Se hizo un largo silencio. Enrique trataba de recordar más detalles de la información que recibió de su Padre hacía tiempo atrás, mucho antes de fallecer. Rossy se imaginaba poseyendo la PERLA TALISMÁN convertida en la Persona más Espiritual del Mundo, llena de Virtudes excelsas y Felicidad interior.

-- Si mal no recuerdo -- continuó Enrique -- esa PERLA tenía el tamaño de un \*\*puño cerrado\*\* de un adulto.

-- Tiene que ser maravillosa.

-- Ya lo creo. Además de su apariencia fantástica y su costo material altísimo, su gran valor radica en convertir a su poseedor en una Persona altamente Espiritual y lleno de Dones Divinos.

La conversación se prolongó por mucho rato más. Como se hacía tarde se despidieron para seguir con sus labores habituales: ambos Jóvenes cursaban carreras Universitarias.

Rossy se decía a sí misma: "Después que me titule

y gane dinero suficiente, viajaré a la India en busca de la PERLA TALISMÁN. Lo deseo de todo corazón”

\*\*\*\*\*

Rossy debió esforzarse mucho para terminar su Carrera Universitaria.

Su último año se le hizo complicado y debió mantener un esfuerzo constante, mucha perspicacia y vencer decenas de obstáculos secundario para lograrlo.

Al año siguiente Rossy estaba preparando su Tesis de Grado, lo que significó emplear muchas horas de investigación, desarrollar su iniciativa personal, su creación y su perseverancia; para conseguir su objetivo. Y lo logró felizmente.

En varias oportunidades habló con Enrique sobre el tema de la PERLA TALISMÁN, pero siempre era lo mismo: había poca información al respecto

-- Enrique, ¿Has recordado otras cosas que te habló tu Papá al respecto?

-- Rossy, ya te he dicho todo lo que recuerdo. No olvides que él me lo contó hace muchos años y yo lo escuché como algo interesante, pero nunca lo consideré algo valioso y cercano a mí. Como él está fallecido no puedo preguntarle nada más.

-- ¿Y que será de ese libro que él leyó?

-- No lo sé. No me acuerdo si se lo prestaron o si él lo tenía. De ser así debería estar en algún baúl de los re-cuerdos en la casa de mi Madre... ¡No lo sé!

-- Yo consulté en Bibliotecas y por Internet --  
agregó Rossy --  
pero la información es mínima, vaga o no existe.

-- ¿Y qué encontraste?

-- Que es una creencia muy antigua del oriente lejano, preferentemente en la India, que es de altísimo valor, no sólo material, sino espiritual; que su poseedor obtendrá altos Dones Superiores y Virtudes, que no se sabe dónde encontrarla, pero está relacionada con los Monasterios de los Sacer-

dotes LAMA de la India.

-- ¡Oh!, -- dijo Enrique -- eso es algo nuevo para mí.

-- ¡¡Qué daría yo por tenerla! -- exclamó Rossy -- Estoy decidida a buscarla a cualquier costo. Espero algún día tener los suficientes medios materiales para lograrlo.

\*\*\*\*\*

Terminada la "Tesis de Grado" de Rossy, las Autoridades Universitarias acordaron darle 6 meses de plazo para que ella diera su Examen de Grado y se Titulara. Ella se preparó con mucho esfuerzo y dedicación. Su fuerza de voluntad se fortaleció más aún y, por fin, pudo salir airosa de todo y Titularse Profesionalmente, con altas calificaciones y los encomio de sus Profesores.

Recibió Felicitaciones de su Familia y de sus Amistades y todos daban Gracias a DIOS por ello, deseándole muchas felicidades y parabienes en su vida. Su amigo Enrique estaba por titularse también y lo logró a los pocos meses después.

Una vez sola en su habitación, con el Título en la mano y la satisfacción de haberlo logrado, Rossy elevó una ferviente Oración de Gracias al CREADOR, pidió guía para su Futuro y encarecidamente solicitó fuerzas para poder conseguir la PERLA TALISMÁN con lo que ayudaría a muchas Personas a superarse Espiritualmente.

\*\*\*\*\*

Cinco años transcurrieron y Rossy había conseguido continuos progresos profesionales, lo que le permitían guardar dinero para concretar su anhelado sueño. A esas alturas ya había reunido lo suficiente como para los Pasajes y parte de la estadía en la India.

Ahora debía reunir más para poder internarse hasta el principal Monasterio de los Sacerdotes Lama y para pagar una fuerte suma por la PERLA TALISMÁN, si es que la encontraba.

En esos días recibió la triste noticia de que su amigo Enrique había sufrido un Accidente Automó-

vilístico y estaba mal en el Hospital. Sus complicaciones eran varias, pero si se le atendía oportunamente podría salvarse y recuperarse bien. Los medios económicos de Enrique y de su familia no alcanzaron para solventar todos los gastos.

Rossy se encontró en una encrucijada y debía decidir si ayudaba económicamente a su Amigo accidentado o mantenía sus ahorros para cumplir sus objetivos de buscar la PERLA TALISMÁN. Sus sentimientos de nobleza fueron más imperiosos que su anhelo personal y aportó dinero para la recuperación de su amigo Enrique. Eso permitió que se recuperara poco a poco, hasta su total recuperación.

Rossy había desembolsado casi la mitad de sus ahorros y no se arrepintió de ello. Muy por el contrario, agradeció al AMOROSO CREADOR el hecho de haber puesto algo de su dinero para la recuperación de Enrique y que él ya estaba recuperado. Pidió al DIOS que le permitiera seguir ahorrando para ir en busca de la PERLA TALISMÁN, porque cada día ella tenía más convicción de lograrlo.

\*\*\*\*\*

Tres años después había logrado reunir más dinero que antes y con esa cantidad estaba casi lista para emprender su misión a la India, si algo le faltaba podía cubrirlo con un Préstamo Bancario y pagarlo en cuotas a su regreso. Consultó los valores de los pasajes y estadía, el costo del viaje al principal Monasterio de los Sacerdotes Lama, dinero para extras y para cancelar el alto precio económico que costaría la PERLA TALISMÁN.

Estaba sacando cuentas y programando su anhelado viaje, cuando recibió una llamada telefónica a su celular. Su Padre le comunicó que su Madre había sufrido un severo ataque, que se encontraba muy mal en el Hospital y que su salud era crítica.

Ella, sin pensarlo dos veces, voló hacia el Hospital. Allí se encontró con que su Madre había sufrido un severo ataque, que se complicó con su Diabetes, por lo que requería muchos exámenes y largos tratamientos para recuperarse.

Rossy rogó a DIOS por la pronta recuperación de su Madre y puso a disposición de su Padre todos sus ahorros, sin ningún miramiento. En ello se gastó una pequeña fortuna. Incluso Rossy debió pedir un Préstamo al Banco para solventar otros gastos del tratamiento. Todo valió la pena, ya que tras casi un año su Madre estaba totalmente restablecida y haciendo una vida casi normal, con ciertas restricciones, por supuesto.

Rossy conversaba de ello con Enrique y de cómo se había alejado sus sueños de ir a la India. Ella dijo -- Yo estoy dispuesta, más que nunca, de conseguirlo. No importa los sacrificios que deba hacer, ni el tiempo que me demore. Sé que debo reunir dinero nuevamente, después de pagar todo el préstamo anterior.

-- Yo no sé por qué pasan las cosas, sólo DIOS lo sabe. Pero ahora quiero contarte una gran noticia.

-- ¿Cuál? -- preguntó Rossy con curiosidad.

-- Mi Madre me contó que entre los recuerdos que tiene de mi Padre cree que hay algo así como un Libro o Apuntes sobre la PERLA TALISMÁN.

-- ¿Será posible eso? -- preguntó con una gran emoción.

-- ¡Sí! y ella se comprometió a buscar entre los recuerdos de mi Padre, que guarda en el ático de la casa.

-- ¿Cuándo será eso?

-- Me dijo que lo hará en estos días. Pienso que antes de una semana.

-- ¡¡Uyy!! qué emoción más grande. DIOS quiera que encuentre esos apuntes -- comentó Rossy muy entusiasmada.

Rossy seguía sus labores habituales en su trabajo, pero no dejaba de pensar en la última conversación que tuvo con Enrique. Deseaba intensamente que se encontrara el Libro, o los Apuntes del Padre de su Amigo. Ella quería informarse más sobre la PERLA TALISMÁN para reunir el máximo de antecedentes, antes de ir a buscarla.

Su gran afán era crecer espiritualmente y compartir con otros esos conocimientos. Sospechaba que ese era su destino y su Misión en la Vida.

Pocos días después Enrique la llamó a su trabajo para informarle que su Madre encontró unos apuntes que dejó su Padre, que se los había entregado y que él iría a las 19 horas a la casa de ella para considerarlos juntos.

Rossy se puso eufórica con la noticia y estuvo el resto del día como "ida" en su trabajo, contando los minutos para que llegue la hora acordada. Las horas se le hicieron larguísimas, hasta que llegó el momento de salir de su trabajo. Se fue rápidamente a su casa, preparó la Once para su amigo y para ella y esperó nerviosa que diera las 19 horas para que llegara Enrique.

Cuando éste llegó se abrazaron emocionado. Rossy tenía los ojos llorosos e interrogó con la mirada a Enrique, esperando un comentario de él. -- ¡Ahí están los apuntes! -- confirmó su amigo -- Yo los estuve revisando y, aunque la letra no siempre está clara, dice cosas demasiado interesantes.

-- Ven, siéntate para que tomemos el té, mientras me cuentas, antes d que lo leamos juntos.

-- Las enseñanzas son tan especiales que nunca antes yo había aprendido algo igual. Aunque tu y yo hemos leído muchos libros espirituales diferentes, lo que ahí dice supera a todos ellos.

-- Sigue... Sigue...

-- Bueno, debo anticiparte que los apuntes no están completos, parece que le faltan algunas páginas; pero lo poco que leí dice muchísimo de lo que queremos saber.

La conversación siguió largo rato y después consideraron los apuntes con mucho cuidado. Lo leído se puede resumir en lo siguiente.

1º No habla sobre el lugar exacto, pero nombra muchas veces a los Sacerdotes Lama del Tíbet, como poseedores de la Sabiduría Espiritual Superior, relacionada con la PERLA TALISMÁN.

2° Las cualidades que desarrolla su poseedor son las más Excelsas y Virtuosas: Habla del verdadero Amor a los semejantes, de la Paz interior, de la Armonía Espiritual, la Misericordia, la Bondad, la Piedad, el compromiso y desinterés en ayudar a los demás, del acercamiento máximo al SER SUPERIOR, de la Vida vivida intensamente, de las mejores Virtudes del Alma, de un Vida más Plena y Feliz. De la mejor Salud Física, Mental, Moral, Psicológica y Espiritual que se consigue, etc. De la Armonía, la Felicidad verdadera; mucho más de los que nos pudiéramos imaginar en nuestra Sociedad Occidental, tan llena de egoísmo, hedonismo, materialismo y egocentrismo.

3° La cercanía con DIOS es estrecha y hasta se logra conseguir, sin proponérselo, en tener experiencias casi milagrosas en uno y con los demás, sin pretender conseguir provecho egoísta con ello.

4° En varias partes se da a entender que esta PERLA TALISMÁN no es una, sino varias, o muchas; por lo que es fácil darse cuenta que son varias, por no decir muchas también, las Personas que la poseen en el Tíbet y hasta en diferentes partes del Mundo.

Debieron hacer una larga pausa para calmarse un poco de la euforia con que habían tomado la situación. Transcurrió unos 15 minutos antes de que Rossy dijera:

-- ¡Esto es grandioso! Siempre he deseado desarrollar esas Cualidades Espirituales a ese grado -- Tragó saliva bebió un poco de jugo y continuó -- Siempre sospeché de que mi Destino era desarrollar esas Cualidades Espirituales al máximo y luego compartirlo con los demás. Escribir Libros al respecto y ayudar a muchas Personas para que encuentren la Felicidad y Armonía Interior.

-- ¿Es verdad eso?

-- Si Enrique -- dijo Rossy -- Siempre lo sospeché, pero ahora estoy segura de ello. Con esta información confirmo mis sentimientos y aspiraciones. En este mismo instante me "prometo a mi misma", ante tu presencia, que con la ayuda del DIOS CELESTIAL, haré todo el esfuerzo necesario para lograrlo. Aunque en este momento no sé cómo conseguir el dinero necesario para ello; tengo en

mi interior la corazonada de que el PADRE ETERNO me ayudará y abrirá las puertas necesarias para obtenerlo.

-- ¡DIOS te bendiga, Rossy!

-- ¡DIOS te bendiga a ti también, Enrique!

\*\*\*\*\*

Rossy dejó de sentir ansiedad desde ese día y le sobrevino una GRAN PAZ Interior, una completa confianza en sí misma y en DIOS. Tenía el presentimiento de que se acercaba el día del cumplimiento de sus sueños, pero que no dependía de ella, sino de la Voluntad DIVINA.

Sabía que llegado el momento apropiado DIOS le mostraría el camino correcto, sin que ella deba hacer nada extra, ni de forzar los acontecimientos.

\*\*\*\*\*

Dos meses después las noticias informaron que se esperaba, para 15 días más, el arribo al País del Sacerdote Lama más importante del Tíbet, después del Dalahi Lama. Estará tres días, visitará Autoridades y dará conferencias en cuatro Universidades y visitará algunos hogares y asilos. Las noticias informaron que este Sacerdote Lama, de edad avanzada, sabía varios idiomas, incluyendo el Español.

A Rossy se le saltó el corazón de emoción por la noticia. Su ágil mente se puso a proyectar en asistir a todos los lugares públicos en que esté presente este Sacerdote, hasta lograr conseguir conversar con él. Eso tal vez le evite tener que viajar a la India, al menos por el momento, para recabar información sobre la PIEDRA TALISMÁN. Y como él sabía español, no sería problema entenderse con el Sacerdote.

Rossy estudió todo el itinerario del Ilustre visitante, aprovechó unos pequeños ahorros, pidió unos días de permiso en su trabajo se llevó su máquina fotográfica, su filmadora y con un Plano de la Capital se fue un día antes para cumplir con su objetivo. Estaba dispuesta, aún hacerse pasar por Periodista, para acercarse al Sacerdote y tratar de Hablarle.

Así lo hizo. Primero fue al Aeropuerto para esperar su llegada y se mezcló con los Periodistas, tomándole algunas fotografías. Vio el recibimiento que le hicieron ciertas Autoridades y escuchó las palabras que dijo al Público y a los Periodistas diciendo que estaba feliz de llegar al País, ya que consideraba que venía a una misión muy importante.

Rossy se presentó en todos los lugares públicos donde el Sacerdote Lama estuvo, escuchó todas sus conferencias, que fueron Interesantísimas, tomó apuntes, sacó fotos y lo filmó lo máximo que le fue posible. Pero nunca pudo acercarse lo suficiente para hablar con él directamente. Esos tres días fueron agotadores para ella y las fuerzas se le estaban agotando.

Con pena en el corazón y un notorio agotamiento en su semblante se sentó en el living del Hotel donde se hospedaba el Visitante. Faltaba algunas horas para que tomara el avión de regreso y ella le había perdido el rastro. No sabía si estaba en el Hotel, descansado y preparando su viaje o no.

Inmersa en sus pensamientos y meditando sobre las interesantes palabras de los diferentes discursos que había pronunciado el Sacerdote Lama, no se percató que se acercó una persona que le tocó el hombro y le habló con tono extranjero. Ella se sobresaltó, al instante que se puso de pié.

-- ¡Señorita!

-- ¡¡Oh!! -- exclamó Rossy, mientras con la vista buscaba al que le habló -- ¡Discúlpeme!

-- ¡Señorita! ¿Está usted bien? -- Preguntó el Señor con acento diferente.

Rossy no lo podía creer. Quien le estaba hablando era, nada menos, que el Sacerdote Lama en persona. El impacto había sido tan grande que ella no sabía qué decir: -- ¡¡Sí!!... su eminencia... esteee...

-- por fin reaccionó y dijo -- He estado esperando todos estos días... para poder hablar con usted...

-- Hija mía -- Agregó el Sacerdote, que ya debía tener unos 60 años, pero que rebosaba de excelente salud y semblante. -- Por favor, no me diga

eminencia; sólo dígame "MEÍ", que significa Sacerdote Lama. -- Lo dijo con voz extranjera y acento muy dulce, característico de su gran bondad.

-- MEÍ -- repitió Rossy con voz temblorosa -- ¡Puedo conversar con usted?; se lo ruego, por favor.

-- Bueno. Dispongo de algunas horas antes del viaje, por lo que puedo dedicarte a ti algo de tiempo de mi descanso.

-- ¡¡Muchas gracias, MEÍ -- exclamó Rossy, mientras se enjugaba las lágrimas de emoción.

-- Hija, tu rostro me parece haberlo visto antes...

-- ¡Sí! Lo he seguido a todas sus conferencias y apariciones en público, porque lo que quiero decirle es demasiado importante para mí. He tratado de acercarme a usted, para pedirle que converse conmigo, pero me ha sido difícil acercarme lo suficiente para decírselo. Hasta ahora...

-- ¿Cómo te llamas?

-- ¿Rossy!

-- Bien Rossy, por favor acompáñame al salón que está a la derecha y mientras nos servimos un Jugo de Frutas, conversamos. ¿Qué te parece?

Rossy no respondió porque temblaba de emoción. Siguió al Sacerdote, que iba acompañado de su Ayudante, otro Sacerdote Lama, algo más joven. Una vez instalados en el living tomó la palabra y dijo: --

Rossy, te escucho.

-- MEÍ, quiero decirle que a mí me interesa mucho la espiritualidad y de todo lo que he leído, me informé sobre la PERLA TALISMÁN. No es mucho los antecedentes que tengo sobre ella, pero sé que quien la posea desarrolla interiormente un grado superlativo de sus cualidades espirituales. Sé también que tiene el tamaño de un puño cerrado de un adulto. También sé que se habla mucho que se encuentra en el Tíbet y se relaciona constantemente con los Sacerdotes Lama. Yo quisiera conseguir una de esas PERLA TALISMÁN.

-- Hija mía, ¿para qué la quieres?

-- Quiero desarrollar los Dones Espirituales más nobles que existen y compartirlos con los demás. Deseo la Paz interior, la Armonía y acercarme más al CREADOR, Amar intensamente a mis Semejantes y ayudarlos a todos los que deseen ser ayudados.

-- Veo que es muy noble lo que pretendes, Rossy Hija mía.

-- MEÍ, por favor, dígame: ¿Existe esa PERLA TALISMÁN...? ¿Dónde está...? ¿Cómo conseguirla...?

-- Rossy. Para tu tranquilidad debo decirte que la PERLA TALISMÁN "SÍ EXISTE"; pero veo que te falta información y con mucho gusto te la daré.

-- MEÍ gracias -- dijo Rossy sin poder contener las lágrimas de emoción -- No sabe usted cuánto tiempo he estado deseando saber más sobre ella y ver modo de conseguirla.

-- Rossy Hija, La PERLA TALISMÁN \*\*No es un objeto\*\*.

-- ¿Cómo dice MEÍ? -- interrogó ella con extrañeza  
-- ¡No entiendo nada!

-- No es un objeto físico o material, que puedas conseguirse, buscarse o comprarse. La PERLA TALISMÁN es una \*\*CONDICIÓN ESPIRITUAL\*\* a la que se puede acceder, después de mucho estudio, meditación y superación interior.

-- ¿Es una \*\*condición del espíritu\*\*?

-- ¡Sí! Es el desarrollo de los Dones Divinos de la Persona dentro de sí misma. Se dice que tiene el tamaño de un puño cerrado, porque el Corazón de una Persona tiene el tamaño aproximado de su propio puño cerrado. No olvides que el corazón, espiritualmente hablando, es el centro de las emociones y sentimientos íntimos de cada Persona. Se dice que es una Perla porque equivale a una valiosa joya de forma perfecta, esférica y se dice que es como un Talismán porque el que desarrolla tantas Virtudes Divinas dentro de sí,

hace que todo se vuelva positivo; incluso hasta le sucede MILAGROS o puede llegar a efectuarlo en otros, sin proponérselo.

Rosy quedó impresionadísima, muda, sin articular ninguna palabra.

Todo lo dicho por el MEÍ empezaba a cobrar sentido en su ágil mente.

Nunca se imaginó que la PIEDRA TALISMÁN fuese una condición interior del corazón y no un objeto físico.

El MEÍ Lama agregó: -- Veo que estás muy impresionada con lo que te he informado. Con mi Secretario te enviaré 2 libros que hablan más sobre el tema, cuando me vaya a mi habitación; allí encontrarás más detalles...

-- MEÍ, con todo respeto quiero preguntarle: ¿Cuáles son esas Cualidades Divinas que hay que desarrollar en uno?

-- Rosy, empieza por el AMOR. Primero Ámate a ti misma y después Ama a tus semejantes y a lo que te rodea: Animales y Cosas. Todo es obra del CREADOR AMOROSO y es necesario que aprendas a Amar cada cosa, Respetándolo y Agradecer siempre. Todos y todo somos obra del Bondadoso Hacedor y de su Amor. De ahí se desprende las virtudes de la Tolerancia y de la Paciencia hacia los demás, especialmente a los menos avanzados Espiritualmente. A ellos hay que comprenderlos y ayudarlos, aún con sacrificio y abnegación.

-- De ahí vas a conseguir la Armonía Interior, que es reflejo de la ARMONÍA UNIVERSAL. Eso lleva a la Paz y Felicidad verdadera, la que podemos llevar dentro de nosotros mismos. Las Personas que queremos desarrollar nuestro Interior tenemos un gran Compromiso y Responsabilidad con nosotros mismos, con nuestros semejantes, con nuestro entorno, con el Planeta entero y con el Gran Universo, obra de DIOS, Máxima Deidad. Este compromiso nos impulsa a que dejemos el egoísmo, egocentrismo y egolatría, para dedicar nuestra vida al Servicio de los demás.

El MEÍ hizo una pausa y continuó: -- El Señor JESÚS de Nazaret, que los Cristianos consideran en demasía, enseñó que "Teniendo sustento y con qué cubrirnos, debemos estar contentos y agra-

decidos". Con eso basta para nosotros. El resto de las energías debemos emplearlas en el bienestar físico y espiritual de los demás; no en acaparar egoístamente, ni menos en abusar de otros. Los demás Valores Espirituales se van desarrollando y desprendiendo paulatinamente de los anteriores y por inercia propia: La Piedad, la Misericordia, la Compasión, el Sacrificio, la Abnegación, la Superación, el Heroísmo, el Altruismo. Es infinita la lista de Atributos y Dones Celestiales que habría para agregar.

-- ¡Y yo que creí que la PERLA TALISMÁN había que ir a buscarla al Tíbet!

-- Hija Rossy. La PIEDRA TALISMÁN está en tu Corazón y debes buscarla \*\*Dentro de TI misma\*\*, no fuera. No tienes que gastar ni en viajes, ni en comprarla. Podríamos decir que es DIOS mismo el que te abre los ojos espirituales para que la descubras y la desarrolles en tu interior y que emplees sus beneficios con responsabilidad.

-- No sabe usted cuánto agradezco esta conversación. Trataré de desarrollar al máximo las Cualidades Divinas y de enseñar a los demás para que hagan otro tanto. Muchas gracias y deseo intensamente que el Amoroso Hacedor del Universo le siga bendiciendo abundantemente.

-- Rossy, si hubiese tenido que viajar a este País sólo para conversar contigo, creo que el Sacrificio y los Gastos estarían completamente justificado, aunque se tratara de lo único que hubiese hecho acá. Conversar contigo fue un hermoso Tesoro, regalo de DIOS; así como todas las charlas y entrevistas que hice en este País. Me voy muy Feliz por ello.

-- Yo siento un INMENSO regocijo por haber hablado con usted.  
Siento que tengo una gran responsabilidad que cumplir en mi vida.  
Tenga la certeza que me esforzaré al cumplir mi misión que tengo en la Vida y donde usted tuvo un papel fundamental en ello.

-- Rossy, Hija mía. Agradezco tus palabras y pienso que yo solo he sido un instrumento más de la DEIDAD CE-LESTIAL en todo esto. Ahora me retiro a descansar un instante y preparar mis cosas para

mi viaje de regreso. Deseo que DIOS te bendiga y recibe mi bendición también.

-- Que DIOS lo bendiga a usted... y espero poder verlo de nuevo, en otra oportunidad...

-- Yo también lo deseo así... Esperaré que me escribas. Ahora espera a que mi Secretario te entregue los libros que te ofrecí.

Se dieron la mano largamente y con profunda emoción. El MEÍ Lama subió el ascensor con su Secretario, mientras Rossy los seguía con la mirada empañada por las lágrimas. Durante los breves instantes que estuvo sola, recordó los sacrificios que debió hacer para titularse, la perspicacia, la paciencia y la Perseverancia. Cuando ayudó en el accidente de su amigo Enrique y en el ataque de su Madre, lo dio todo por ellos, con desprendimiento. La paciencia y persistencia en reunir dinero para su proyecto y de cómo lo dio todo, sin esperar nada a cambio. Su confianza en DIOS y sus metas de ayudar a otros en sus logros Espirituales, sus nobles propósitos y sus expectativas. Todo, todo coincidía con la conversación con el Sacerdote Lama. Sentía que se acercaba un poco más a la Espiritualidad Verdadera... Sentía que era poseedora de un pedacito de la PIEDRA TALISMÁN.

Por el ascensor apareció el secretario del MEÍ con dos libros en la mano, estaban autografiados personalmente por el MEÍ para Rossy.

\*\*\*\*\*

Con todo mi corazón, dedico este cuento a mi adorada Hija ROSSY, porque sé que está buscando la Paz y la Armonía interior; para que pronto la encuentre y pueda proyectarla ampliamente a sus semejantes.

## El país del Rey Perlam

Concluyó la PRIMERA REUNIÓN DE TRABAJO de ese año, que tuvo el Rey Perlam con sus Hijos los Príncipes y con todo el Gabinete Real de Conseje-

ros y Asesores. Allí se había planteado los problemas normales que la Gente tiene y sus quejas comunes de la vida de las Personas y de las Autoridades.

La conclusión era clara: Había que confeccionar una NORMA NACIONAL actualizada, que permitiera el buen funcionamiento de todo el País y que garantizara la excelente convivencia entre todas las Personas.  
Eso equivaldría a una Constitución Política de un País.

Hasta ese momento se había aplicado Leyes y Principios muy antiguos y sabios que hacía muy agradable vivir en ese País; pero era necesario confeccionar un Código único y Actualizado que garantice la protección, el bien común y que zanje las situaciones en que haya conflictos entre las Personas o entre la Gente y las Autoridades.

El Rey Perlam estaba sumamente interesado en un exitoso resultado, sobre todo viendo que él tenía muchos años de edad y quería dejar clarificado el rumbo de su País a sus Hijos, antes de su partida definitiva de este mundo.

Por 2 semanas meditó detenidamente el asunto. Conversó el tema con los Príncipes, sus Consejeros y hasta su Esposa también dio su opinión. Todos aportaban ideas y comentarios interesantes, pero no había una unidad en el camino a seguir. El Rey no estaba conforme con ello porque quería algo claro y unificado, directo, práctico, lógico y eficaz; tal como era su proceder en cada cosa que hacía.

Por fin decidió citar al Anciano Joaquín para plantearle la situación y escuchar su opinión. El Anciano aceptó la invitación para el día siguiente temprano en la mañana.

-----

A las 8 horas llegó Joaquín al despacho del Rey y tras un afectuoso abrazo se sentaron en cómodos sillones del despacho personal del Rey. Un sirviente les trajo un apetitoso Desayuno Naturista

consistente en: Café de trigo, pan centeno integral, mermelada de fruta, miel, galletas con pasas y nueces, jugos naturales de 2 variedades y quesillo nuevo.

-- Mi gran amigo Joaquín. Lo que me inquieta actualmente es que deseo confeccionar un Código de Principios para nuestro amado País, que permita la mejor convivencia de todas las Personas y la Garantía de todos sus Derechos. Que tenga normas de procedimiento para las Autoridades y que rija sobre la Nación en la forma más eficiente, justa, clara y actualizada posible, antes de que acaben mis días en este Mundo. He conversado el tema con mis Hijos, Esposa, Asesores e Intelectuales. Todos aportan muy interesantes ideas, pero no logro un consenso de opiniones, ni una fórmula unificada para lograrlo.  
¿Puedes darme tu parecer?

-- Mi Rey y mi gran Amigo. Lo que me pides no es sencillo, requiere de mucho estudio y preparación para que el Código de Principios sea lo que tú necesitas y tenga la garantía de eficacia, como lo deseas.

-- Hasta ahora -- interrumpió el Rey Perlam -- nos estamos guiando por Principios y Tradiciones sumamente antiguas. Aunque son muy buenas en general, falta actualizarlas, ordenarlas y complementarlas en un texto único, lógico y armonioso para todos.

-- Ya entiendo... es muy complicado...

-- Las ideas y sugerencias son demasiadas y, para ser sincero contigo, no sé por dónde empezar, ni cómo enfocar la situación. --  
Después de una pausa, el Rey continuó: -- Yo sé que nuestras Leyes y Normas no son malas, nos han acompañado por muchísimos años; sin embargo noto en ellas algunas fallas que hay que pulir y vacíos que debemos llenar; hay materias antiguas que debemos actualizar y agregar nuevas que no existen, pero que son necesarias. Y todo eso, organizándolas en un único texto claro y armonioso...

-- Majestad. -- dijo el Anciano Joaquín -- La tarea que te has propuesto es muy noble y encomiable. Diría que es necesaria y hasta urgente conseguir-

lo. Cada vez que he visitado otros Países y leído sus Código de Derechos he observado que, a pesar de tantos detalles en ellos y de miles de Leyes que se promulgan, todos tienen infinidad de fallas, lagunas, errores prácticos, medidas que llegan a resultar injustas para muchos y hasta Leyes que se contradicen entre ellas dentro de un mismo País. Cuando quieren aplicarlas se hace complicado para muchos y las Autoridades se encuentran con las manos atadas en muchos aspectos, se llenan de formularios y burocracias. Y cuando quieren cambiarlas, modificarlas o suprimirlas, se forman enormes conflictos y debates en sus Parlamentarios; porque cada uno ve la situación desde el punto de vista de su criterio político al que representa, lo que prima por sobre el Bien Común, que es lo que al final importaría verdaderamente.

-- Estoy totalmente de acuerdo contigo. -- dijo el Rey.

-- Siempre he visto que imperan las rivalidades y el antagonismo, el egoísmo y los resentimientos entre ellos, perdiendo gran cantidad de tiempo en ello, a costa de los impuestos de todos. Es un despilfarro inútil y agotador. Y al final muchas Leyes terminan favoreciendo a algunos y perjudicando a otros (o a la mayoría). ¿Qué más te puedo decir, mi Rey?

-- Tienes toda la razón, mi gran Amigo Joaquín, he tropezado con pensamientos similares y aún no encuentro soluciones prácticas para ello. Ésa es mi gran inquietud y por lo mismo deseo confeccionar un Código de Principios que supere a todo lo existente en el Mundo actual; y que sea una garantía real a cada Ciudadano. Deseo que incluya todas las materias propias de una Nación, pero que no se pierda en palabrerías, detalles superfluos, datos dudosos, etc. Y lo principal, que nunca nadie salga perjudicado por vacíos legales, trampas por ambigüedades o limitaciones.

-- Me parece muy bien, Majestad. -- Asintió el Anciano.

-- Quiero que haya paz y armonía en las Personas, Estudios, oportunidades, trabajo, salud y justicia para todos... ¿Es eso mucho pedir? ¿Acaso es una quimera lo que anhelo?

-- Mi amigo y Rey, en los Países donde hay más Leyes, también existen los más profundos problemas. Por lo tanto, el aumento de la cantidad de Leyes promulgadas no garantiza la estabilidad de la Nación o de los Ciudadanos. Y cada vez que promulgan una Ley, siempre hay más de alguien que se las ingenia para burlarse de ella.

-- Dices bien Amigo Joaquín -- comentó el Rey.

El anciano continuó: -- Muchas de las situaciones se debe a:

-1° A la falta de una clara legislación en la materia.

-2° A la ambigua interpretación de las Leyes o Reglamentos-3° Egoísmo, abuso de Poder o falta de interés en los demás por parte de las Autoridades o Funcionarios encargados.

-4° Aprovechamiento del Dinero o Poder de los que más tienen en desmedro de los que menos poseen, que son la mayoría.

-- Es terrible -- dijo el Rey Perlam -- y muy lamentable que así suceda.

-- En todo esto no cuenta ni la Justicia, ni la Verdad, ni el bien común. Incluso hay algunos que tratan de burlarse de las Autoridades o de las Leyes.

-- Joaquín, mi fiel y sabio amigo. DIOS quiera que en nuestro País nunca sucedan cosas así: abusos, injusticias o prejuicios. Yo creo que si confeccionamos un Código de Principios apropiado, que sea la herramienta básica de nuestro actuar y Legislar, podemos superar los errores y perfeccionar los procedimientos que rijan nuestro amado País. ¿Se te ocurre cómo llegar a eso?

-- Mi Rey, por favor dame unos días, tal vez una semana, para meditar en ello e informarme y luego te informaré de opinión y conclusiones.

-- Joaquín, sé que siempre meditas las cosas antes de decidir u opinar y que te informas muy bien en tu inmensa biblioteca antes de emitir un Juicio. Siempre doy gracias a DIOS por tenerte como amigo y escuchar tus palabras.

-- Majestad, yo también doy gracias al amoroso

Creador porque esta Nación es Gobernada por una de las Personas más inteligentes, prudentes, amorosas y justas que yo conozco. Eso no lo pueden decir en cualquier País. Yo veo cómo te esfuerzas en velar por el bien común, poniendo en primer lugar los altos principios éticos. Incluso sacrificas tu bienestar personal y despreciando honores o vanas adulaciones, por dedicarte a tu labor de gobernar y a la seguridad general. ¡DIOS te bendiga siempre!

Como era el medio día, ambos fueron a almorzar un exquisito menú naturista que les sirvieron en el comedor real, junto a los Príncipes y a la Reina. Fueron momentos gratos y entretenidos, acompañados por música selecta, propicia para la ocasión.

-----

Durante toda la semana de espera el Rey recibió por escrito todas las sugerencias y opiniones de sus Consejeros, Asesores y Sabios de la Nación. Incluso llegaron cartas de particulares que querían sumarse a esta campaña. El Rey las leyó todas, las analizó con sus más cercanos ayudantes, meditó y tomó nota de lo más relevante.

Al octavo día llegó muy temprano el Anciano Joaquín al despacho personal del Rey y tras un afectuoso abrazo, se sentaron para los saludos de rigor, mientras se servían un delicioso Desayuno Natural, antes de dedicarse de lleno al trabajo. Comenzaron por considerar los apuntes de Rey, que era como resumen de todo el material que había recibido y haciendo comentarios entre ambos.

-- Majestad, después de mucha investigación y meditación, llegué a la siguiente conclusión: Usted necesita un claro Código de Principios que le permita regir al País, sin caer en detalles secundarios, sino con PRINCIPIOS UNIVERSALES, del que se pueda desprender con posterioridad Normas y Reglamentos detallados para cada área y que, en caso de sucesos nuevos o no contemplados, se pueda aplicar esos mismos Principios y confeccionar nuevos reglamentos o corregir sin problemas los anteriores.

-- Es justamente lo que ando buscando. Pero, déjame entenderte bien: Se debe establecer los Principios Universales del que se desprenderán las demás Leyes y Reglamentos y en caso de corrección posterior, los mismos Principios sirvan eficazmente.

-- Justamente. Primero hay que determinar las bases de los principios éticos en que se basarán todas las disposiciones posteriores; y si más adelante surgen dudas o nuevos problemas, bastará con seguir aplicando los mismos Principios Universales para establecer las nuevas Leyes o disposiciones. Así no habrá dualidad de criterios.

-- Por favor dime algún ejemplo. -- Solicitó el Rey.

-- Mira, el Respeto a la Vida y a la Integridad de las Personas es un Principio Ético Universal que todos debemos mantener y respetar. La explicación es muy simple: TODOS SOMOS HIJOS DE DIOS; por lo tanto merecemos la Dignidad de ser Divinos, se nos debe Respetar por ello y nosotros tenemos que Respetar también a los demás por lo mismo. Con este principio los más sabios Jueces de la Nación deberán confeccionar un Estatuto que detalle en la práctica de los procedimientos a seguir en caso de que alguien quebrante ese Principio, al atentar contra la Vida, la Integridad o la Dignidad de otra Persona y aplicar las sanciones en cada caso. Si con el correr del tiempo apareciese una conducta diferente a las establecidas, los principales Jueces del País estudiarán el caso y aplicarán los mismos criterios para sancionar y/o crear una Ley o Reglamento que sirva para todos los casos similares a ése.

-- ¿Puedes ilustrar con un ejemplo práctico, este argumento?

-- Claro que sí: Todos estamos de acuerdo que golpear o matar a otro es un Delito que debe ser sancionado. Entonces hay que legislar sobre la responsabilidad y la intención del agresor y la compensación a la Víctima. Podría ser muerte casual, accidental, premeditada, planeada, circunstancial (por una pelea del momento), intencional sin terminar en muerte, etc. El daño puede ser: parcial, pasajero, definitivo; las consecuencias variarán en cada caso, Viuda, Hijos sin Padre o

con él lisiado por tiempo limitado o permanente, etc. Puede que el agresor haya actuado sólo, con cómplices, influenciado por otro, o por alcohol o drogas, o por enojo del momento, etc.

-- Eso es sabido, pero ¿Hay más información a evaluar?

-- Los Jueces deben considerar cada detalle, los Fiscales reunir todos los antecedentes y pruebas, los Abogados defensores hacer lo suyo, las Policías investigar a fondo. Todo para esclarecer la Verdad y aplicar la sanción correspondiente, con la debida indemnización a la (o las ) víctimas o sus deudos. El culpable deberá trabajar tantos años como sea necesario y la mitad de su remuneración se abonará a la Víctima o sus deudos, aunque se lo pase todo el resto de su vida haciéndolo. Si resultase de peligro público, deberá quedar encarcelado todo el tiempo que sea necesario.

-- Impresionante tu planteamiento, Joaquín. Aunque los Jueces en el Mundo deberían hacer eso mismo, pienso que no en todas las veces se aplica y menos así de y drástico.

-- Justamente. En el caso de ser PRIMERA VEZ QUE DELINQUE, la Sanción será más suave y con algunos atenuantes;. Pero si reincide 2 o más veces, el castigo sería más drástico y acumulativo. Ahora, ese mismo principio hay que aplicarlo en lo relacionado con el trato hacia las Autoridades, donde el mismo delito se sancionaría con más castigo, o el trato de las Autoridades hacia los Civiles, hacia los Subalternos, Dependientes, etc. Y si con el tiempo se descubre que hay otra manera de afectar a otros: amenazas psicológicas, chantajes o cualquier otro tipo de daño a Integridad o a la Dignidad de una Persona, los Jueces podrán proceder con un criterio amplio y justo para aplicar el mismo Principio y se procederá de acuerdo a cada caso. Y si hay que crear una nueva Ley, se procede de forma apropiada, porque el Principio Universal no cambia, ni en lo más grande, ni en el diario Vivir.

-- Ahora sí que me está quedando más claro, Joaquín.

-- Y también queda más claro el por qué de tantas buenas ideas leídas al principio de esta conver-

sación, que estaban revueltas, pero que ahora va tomando forma y sentido lógico. Las diferencias entre ellas se produce por las distintas formas de enfocar los problemas, pero si le ponemos un mismo Principio Universal se convierten en ideas más claras para todos.

El Rey meditó un buen rato y luego preguntó: -- ¿Cómo confeccionar un Código de Principios y que contenga los Principios Universales actualizado y sin equivocarnos?

El Anciano Joaquín respondió así: -- Habría que organizar un equipo de Personas Capacitadas que estudien bien los CÓDIGOS y LEYES de la mayor cantidad de Países del Mundo, cada tema por separado y llegar a una conclusión final de Principios Universales, adaptándolos a nuestra propia realidad y considerando los errores y falencias que se han producido en otras Naciones. Es interesante que los integrantes de esta Comisión de viajes a otros Países, allá se entreviste con los eruditos, con las Autoridades y con el Público corriente sobre cada tema a estudiar; antes de sacar conclusiones finales, que deberán presentar en Asamblea General de la Corte y bosquejar el definitivo CÓDIGO DE DERECHOS UNIVERSALES.

Se hizo un gran silencio, las ideas se agolparon en la cabeza del Rey. Ahora tenía que organizar la estrategia a seguir, para obtener los resultados deseados. El Monarca invitó a almorzar al Anciano Joaquín para despabilarse de tanta conversación y seguirían a las 15 horas con la otra etapa de la conversación.

-----

Después de almuerzo y ya más animados para continuar, tomaron papel y lápiz cada uno y se pusieron a escribir todas las ideas que se les venía a la cabeza, para bosquejar los pasos a seguir. Estuvieron toda la tarde en ello y después de once ya tenían listo el borrador de lo que sería la conclusión final.

Cada uno de los 9 Príncipes (Hijos del Rey Perlam) y las 3 Princesas (Hijas del Rey) estará guiando cada uno un equipo de asesores expertos en

varios temas y que serán enviados como Comitiva Especial a distintos Países, con la misión de recabar información real de sus Leyes, Reglamentos y funcionamiento en cada uno de esas Naciones que visitarán. Tendrán que estrecharse con Expertos, Autoridades y con el Público común, registrando el máximo de información.

Al cabo de 2 meses de viajes, tienen que llegar y estudiar todo lo aprendido, para confeccionar un libro de Conclusiones de cada equipo, antes de 30 días desde su retorno. Se reunirán todas las Comisiones a compartir sus resultados y al cabo de 60 días deberá estar confeccionado el Borrador del CÓDIGO DE DERECHOS UNIVERSALES, para ser revisado por el grupo de Asesores y Consejeros del Rey, junto al Anciano Joaquín. Eso debería ser a los 6 meses desde que los Príncipes y Equipos salieran recorrer otros Países.

Al día siguiente, el Rey y Joaquín dirigieron la Asamblea General el Reino, plantearon un resumen de la inquietud y asignaron las comisiones para cada Príncipe. En una semana comenzaría los 60 días de viajes, con toda la Documentación Diplomática al día y todo el apoyo del Rey y del Gobierno Real.

El Anciano comentó: -- Pongan todo de sí para que no quede nada sin considerar. Estudien cada detalle, observen, analicen, anoten, filmen. Conversen con las Autoridades, con los eruditos y con la gente común también; de todas las clases sociales, incluyendo los Pobres, que muchas veces son las peores víctimas de las injusticias sociales o burocráticas. Se encontrarán con frases tales como:

- \* Así es la Vida, qué le vamos a hacer.
- \* Así están las cosas, no se puede hacer nada.
- \* Nadie hace nada por mejorar la situación.
- \* He hablado con las Autoridades, pero a nadie le interesa.
- \* Siempre prometen, pero no cumplen.
- \* Hay un vacío legal, nada se puede hacer.
- \* La Ley lo dice y hay que cumplirla, aunque duela.
- \* Ley pareja no es dura y hay que acatar... no queda otra cosa que hacer.
- \* Se benefician unos pocos, los demás sufren.
- \* Los bienes están mal repartidos, hay pocos

ricos y muchísimos pobres.

\* El dinero compra a Personas Públicas y a Autoridades.

\* Con plata se consigue todo, hasta quedar impune de delitos.

\* Los poderosos evaden la Justicia.

\* No hay Justicia para los Pobres.

\* No existe oportunidad para el caído.

\* Me dan limosnas o promesas, nada más... nunca cumplen.

\* Este Mundo está loco.

\* Si seguimos así vamos a terminar matándonos todos.

\* Como van las cosas no sé dónde vamos a ir a parar.

\* El más rico o poderoso consigue todo lo que quiere, los demás no, o después de muchos esfuerzos.

\* Este Mundo es como la Ley de la Selva, el más grande se come al más chico.

\* Hay que matar o perjudicar a los demás para poder sobrevivir.

\* El más abusador o sinvergüenza es el que logra salir adelante y con impunidad.

\* La Justicia no es ciega, ni imparcial.

\* Los de arriba aprovechan, los demás salimos perdiendo siempre.

\* Hay Leyes viejas y caducas, que no sirven para nada; no sé por qué no las anulan.

\* El que es tonto pierde.

\* ¿A quién le importa si la Gente sufre?

\* La maldad es cada día peor.

\* No hay trabajo, ¿Qué podemos hacer?

\* Ya no se puede vivir tranquilo, esto es un caos.

\* Los delincuentes son dueños de las calle, ya no se puede ni vivir tranquilo.

\* La droga está por todos lados, la Policía no da a vasto.

\* Los Policías arrestan a los malvados, pero los Jueces los dejan fácilmente en libertad.

\* Los degeneramientos y la Maldad ha llegado a límites insospechados, ¿Qué podemos hacer?

\* La Vida se cada vez más cara, el dinero no alcanza para nada.

\* ¿Por qué DIOS no interviene y arregla todo de una vez?

\* La Vida dejó de ser importante, se mata por cualquier motivo.

\* Las Autoridades son corruptas ¿Cómo vamos a surgir así?

\* Si otros roban ¿Por qué yo no?

\* Se podría construir un Mundo mejor?

El Anciano concluyó así: -- Hay Autoridades que quieren hacer cosas para mejorar los problemas o las Leyes, pero se encuentran con oposición de otras Autoridades que les motivan ideas egoístas de su color político o de intereses personales. Los grandes Monopolios terminan destruyendo a los pequeños Industriales o Comerciantes. Las Mafias hacen lo que quieren y se las ingenian para quedar impune ante la Ley. La Contaminación está arruinando todo el Planeta y se rompe fácilmente el Ecosistema sin que a la mayoría le importe nada.

Todos estaban sumamente atentos escuchando. El Anciano Joaquín agregó: -- La labor que les encomendamos es de trascendencia Nacional e Internacional, única e importante. Hagan su trabajo con plena conciencia y con todas sus fuerzas. El Rey Perlam proveerá todos los medios económico, diplomáticos, contactos y apoyo necesarios. No fallen, el futuro de nuestro País y de otros después depende de lo completo que quede vuestro trabajo. ¡Que DIOS los Bendiga y los guíe en cada paso! Hasta luego.

Se escuchó un intenso y prolongado aplauso. Los comentarios se prolongaron por casi una hora. Después todos los asistentes se comprometieron a dar todo de sí para el éxito de la importante misión que se les encomendaba. La reunión terminó con un almuerzo general, presidido por el Monarca y su Familia.

-----

A los dos meses llegaron las Comitivas llenas de entusiasmo y repletas de material para estudiar y sacar conclusiones. Todas las mañanas se reunían una hora para intercambiar ideas, antes de retirarse por Equipo a trabajar cada uno en sus temas. En la Asamblea Matutina, con la presencia del Rey, se escuchaban comentarios de sus observaciones:

-- Hay miles y miles de Leyes y Reglamentos, pero

el mal, el daño y la ineficiencia cunde más cada día.

-- Las Leyes las confeccionan altas Autoridades, pero casi nunca viven en carne propia los problemas.

-- Los Legisladores dictan Leyes para otros, no para sí mismos.

-- Legislan sobre Sueldos mínimos para los demás, pero ellos ganan Millones.

-- Los Legisladores discuten ampliamente (desde su punto de vista político) los proyectos de cada Ley, pero no siempre son los expertos en la materia o los que las tendrán que cumplir después.

-- Las tramitaciones de las Leyes son largas; desde meses hasta años mientras las Personas siguen sufriendo.

-- La mayoría de las Empresas o Instituciones tienen reglamentos Egoístas que las protegen, obligando y perjudicando a los usuarios, clientes, personal, etc.

-- Los vacíos de las Leyes se debe a que los Legisladores que se encargan de dictarlas se preocupan del problema presente, pero no prevén posibles complicaciones y cambios de situaciones a futuro.

Están más interesados de defender a su color político que al bien común.

-- Impera el dinero y el poder, por sobre el bien común o la dignidad de las Personas Víctimas.

-- Se permite e incentiva la libre competencia, el ganar a los demás, el egoísmo, el egocentrismo. Se construyen grandes monopolios o mega empresas en perjuicio de una gran mayoría de pequeños comerciantes o industriales, que sufren y hasta quiebran.

-- Políticos, Autoridades, Poderosos, Influyentes, Mafiosos, etc. compran a Personas o cosas para su beneficio personal y evaden responsabilidades ante la Ley Humana o Divina.

-- Al caído o al Minusválido le niegan muchas

oportunidades y los discriminan.

-- Hay Leyes o Códigos antiguos que ya no sirven, pero no los anulan; y siguen vigentes perjudicando a la Gente.

-- A la Policía se les llena de reglamentos que, en vez de facilitarles su labor, las entorpecen estúpidamente. Al Delincuente se le protegen sus Derechos de Ciudadano.

-- A las Víctimas de delitos se les complica pedir Justicia, al Malhechor se le facilita la Libertad.

-- Se cometen miles de abusos e injusticias, después se le echa la culpa a DIOS por lo sufrido.

-- Se espera que DIOS arregle los problemas de las Personas, sobre todo los más generales. Pero: ¿Y nosotros hacemos algo al respecto? ¿Tomamos nuestra responsabilidad en nuestras manos y solucionamos nuestros propios problemas?

-- Hay grandes empresas que desechan productos tóxicos, después contratan grandes Abogados para evadir sanciones.

La lista es infinita y las opiniones dispares. Muchos tienen la mejor intención, pero carecen de los medios o atribuciones para materializarlos. El egoísmo, el odio, el resentimiento y la envidia, convierten a muchas Personas en ogros, enemigo de sus Semejantes o verdugo de otros.

El Respeto y los Altos Valores Éticos se menosprecia en muchos. La difícil situación económica, la competencia desleal y el consumismo desmedido, transforman a las Personas, obligándolas a trabajar en exceso, dedicar poco tiempo a la Familia, a lo Espiritual, al Descanso. Ha crecido las enfermedades de: Estrés, Infartos, Hipertensión, Diabetes, Gastritis, Colon Irritable, Columna y hasta locura u diversos males Psiquiátricos. Otros tratan de sobrevivir Drogándose, abusando del alcohol o de medicamentos, para sobrevivir a su mala circunstancia.

Con todos estos problemas y situaciones cabe preguntarse: ¿Puede el Ser Humano construir un MUNDO MEJOR? ¿Es posible vislumbrar algo más

de Felicidad para la Gente? ¿Hemos fracasado como Seres Humanos?

---

El Rey Perlam, en Asamblea General, conectado a Cadena Nacional, dijo: -- Hijos míos, Amigos, Colaboradores y Ciudadanos. Mis años suman mucho y mi salud se ha quebrantado, es poco el tiempo que me queda para acompañarles. Mi deseo es que tengamos un País mejor, dentro de lo posible. Que limemos las asperezas y superemos los problemas trabajando todos intensamente, sin egoísmos ni sectarismos. Anhele ver concluida esta tarea, pero si mi salud quebrantada me lo impidiera, espero que mi Hijo Ignacio, mi sucesor, junto a sus Hermanos y a todos ustedes, sepan completar esta noble tarea, por el bien de la Nación. Esta es mi última aparición pública Oficial como Rey; ya que por orden Médica debo ceder el Trono a mi sucesor, mi Hijo, el Príncipe Ignacio y yo retirarme a descansar en mis últimos días. En vuestras manos queda toda la responsabilidad de continuar hasta llegar a un final feliz. ¡Que DIOS los Bendiga a todos y los guíe por los caminos de la Sabiduría!

Muy emocionados todos los presentes aplaudieron de pie largamente. Después cada uno se acercó al Monarca y se despidió con un abrazo y muchas palabras de gratitud hacia él y hacia sus gestiones realizadas. Los más sensibles lloraron por todo el cariño y el respeto que le tenían y nadie se fue sin prometerle entregarse por entero al mega Proyecto y terminarlo.

---

Más de 82 años tenía el Rey Perlam cuando Falleció un mes después. Había sido uno de los mejores Gobernantes del País: muy sabio, prudente, bondadoso, interesado en los demás más que en sí mismo y demasiado justo. Su reinado duró 40 años y su obra casi no

## Inscríbete ahora en nuestros cursos gratis

[Entrenamiento mental](#)

[Pasos fáciles y efectivos para eliminar la timidez y la fobia social](#)

[Cómo entrar al silencio y salir reconstruidas](#)

[Cómo Superar la Torpeza y evitar errores a repetición](#)

[La Ley de la Atracción](#)

[Cómo lograr tus Objetivos](#)

[Curso de Desarrollo del Talento](#)

[Curso de autoayuda](#)

[Basta de miedo a volar!](#)

[Dejar de ser víctima](#)

[Crea Abundancia en Tu Vida](#)

[Ayuda a tus hijos a aprender](#)

[Curso de Lectura del rostro y gestual](#)

[Taller de Risoterapia](#)

[Desarrollo de la Inteligencia](#)

[Ecología Global](#)

[Los sueños: Cómo realizar nuestros sueños](#)

[Pasos para conseguir y conservar la pareja perfecta](#)

[Curso Psicología transpersonal](#)

[Curso de para Dejar de fumar](#)

[Curso de Visualización Creativa](#)

[Curso de Expresión de emociones](#)

[¡Cambie su actitud!: Curso de expresión corporal y eutonía](#)

[Curso de Superación Personal](#)

se podía anotar de tantas que hizo.

El Proyecto estaba en su fase final y por unanimidad del consejo superior, lo denominaron PROYECTO PERLAM, para lograr el CÓDIGO DE DERECHOS UNIVERSALES. También por unanimidad al Reino le pusieron el Nombre de PAÍS DE PERLAM.

Treinta días duró el Duelo Nacional. Sintieron profundamente el deceso del Monarca y casi todos lo lloraron con sinceridad. Pasado los 30 días de duelo, oficialmente fue nombrado Rey el Príncipe Ignacio en una Ceremonia Solemne, donde se mezclaron los Sentimientos encontrados, entre la felicidad del nombramiento del nuevo Monarca y la tristeza por el Rey Perlam fallecido hace un mes.

El Rey Ignacio Juró ser incansable trabajador por el bien de la Nación, seguir los proyectos de su Padre, copiar el ejemplo de bondad y justicia de él y mantener al País en las mejores condiciones. Toda la Asamblea manifestó su incondicional.

La Reina Madre, con casi 80 años, decidió retirarse de la Vida Pública. Los Príncipes y Princesas tomaron responsabilidad activa en el Gobierno de su Hermano. El Anciano Joaquín, con más de 90 años de edad, parecía un roble, firme y robusto; siguió asesorando al nuevo Rey, tal como lo había hecho con su Padre; era el orgullo de toda la Nación.

Una semana después del nombramiento del nuevo Rey se continuó con el trabajo del Proyecto Perlam y casi un mes después, ya estaba terminado el borrador del CÓDIGO DE DERECHOS UNIVERSALES, para su debate final. Hasta la Ciudadanía participó dando sus opiniones y en pocas semanas quedó lista para promulgarla oficialmente.